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D'Agostino, dimissioni anticipate al ministro Salvini

Si comunica che Zeno D'Agostino, presidente dell'Autorità di Sistema Portuale

del Mare Adriatico Orientale, ha presentato le sue dimissioni irrevocabili al

ministro delle Infrastrutture e dei Trasporti Matteo Salvini. Le dimissioni a

decorrere dal primo giugno sono state formalizzate con una lettera inviata ieri

al ministro e sono dovute esclusivamente a motivi personali e familiari. Il

ministro, compresa la situazione, le ha accettate ringraziando il presidente per

il lavoro svolto in questi anni al vertice dell'Autorità di Sistema Portuale.

Pressmare

Primo Piano
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il lavoro svolto in questi anni al vertice dell'Autorità di Sistema Portuale.

L'incarico del manager veronese, alla guida del porto di Trieste da febbraio

2015, doveva concludersi il 15 dicembre 2024. "Ci tengo a precisare - ha

sottolineato D'Agostino - che la mia decisione trae origine da necessità di

natura esclusivamente familiare". Ci sarà ancora tempo nei prossimi mesi per i

bilanci finali e i saluti ai lavoratori, cittadini e a tutte le rappresentanze della

società civile. Voglio intanto esprimere gratitudine alle istituzioni che hanno

riposto in me la fiducia e che mi hanno consentito di svolgere serenamente

l'incarico. Ringrazio il ministro Salvini per aver accettato la mia richiesta e il

viceministro Rixi, che è stato punto di riferimento per ogni azione portata

avanti insieme alla Regione Friuli Venezia Giulia con il presidente Fedriga e tutti gli enti del territorio". "In questi anni -

conclude il presidente - lo scalo ha lavorato in modo intenso e proficuo. Gli obiettivi raggiunti sono stati eccezionali,

ed ora il porto di Trieste, con Monfalcone e il sistema intermodale che abbiamo costruito, è diventato un modello a

livello internazionale. Importanti investimenti, un network ferroviario europeo, cantieri aperti e soprattutto nuovi posti di

lavoro. Grazie alla comunità portuale e all'impegno quotidiano di tutti i lavoratori, la città ha un nuovo porto proiettato

nel futuro. E sono onorato di averlo guidato per quasi un decennio". Zeno D'Agostino, manager veronese esperto di

logistica, è a capo dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale dal 2015. Attualmente è anche

presidente di ESPO - European Sea Ports Organization con sede a Bruxelles. D'Agostino ha ricoperto la carica di

presidente di Assoporti - l'Associazione dei porti italiani, di amministratore unico di RAM Logistica, Infrastrutture e

Trasporti Spa, nonché quella di segretario generale dell'Autorità Portuale di Napoli, amministratore delegato di

LOGICA Scarl, direttore generale dell'Interporto di Bologna e responsabile strategie, sviluppo e marketing

dell'Interporto Quadrante Europa di Verona. A lui il merito di aver rilanciato l'immagine e consolidato la competitività

del porto di Trieste con una posizione di leadership a livello nazionale e internazionale. È stato inserito nella classifica

2020 stilata da Forbes Italia dei 100 migliori imprenditori e top manager italiani.

https://www.pressmare.it/it/istituzioni/autorita-sistema-portuale-mare-adriatico-orientale/2024-03-02/dagostino-dimissioni-anticipate-al-ministro-salvini-76151
https://www.pressmare.it/it/istituzioni/autorita-sistema-portuale-mare-adriatico-orientale/2024-03-02/dagostino-dimissioni-anticipate-al-ministro-salvini-76151
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Dichiarazione di Giampieri Presidente Assoporti su dimissioni D'Agostino

Mar 2, 2024 -"La notizia che il Presidente dell'Adsp del Mar Adriatico orientale,

Zeno D'Agostino , ha inviato le proprie dimissioni al Ministro Matteo Salvini

per motivi familiari e personali ci spiace molto", ha dichiarato il Presidente di

Assoporti, Rodolfo Giampieri " D'Agostino, che è stato anche alla guida di

Assoporti, rappresenta un importante punto di riferimento per la portualità

italiana e la logistica tutta. Le motivazioni della scelta delle dimissioni merita

tutto il nostro rispetto," ha concluso Giampieri.

Sea Reporter

Primo Piano
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Dimissioni D'Agostino: i saluti da tutte le forze politiche, tra stima e preoccupazione

Commenti molto positivi sul lavoro svolto nei nove anni di mandato e

interrogativi sul futuro del porto. Intervenuti il presidente del Fvg Massimiliano

Fedriga e il vice ministro Edoardo Rixi TRIESTE - Saluti e manifestazioni di

grande stima da tutte le forze politiche a Zeno D'Agostino, dopo l'annuncio

delle sue dimissioni. Dal centrodestra al centrosinistra passando per i

pentastellati, la figura del presidente dell'Authority dimostra di aver raccolto un

consenso unanime, che travalica gli orientamenti politici, tanto che in molti si

interrogano sul futuro del porto di Trieste e Monfalcone. Per il presidente della

Regione Massimiliano Fedriga, D'Agostino "con la propria capacità d'innovare

e di fare sistema, è stato uno dei motori della forte crescita dei porti del Friuli

Venezia Giulia avvenuta negli ultimi anni e ha segnato in positivo la storia di

questo comparto strategico". Si unisce al saluto anche il vice ministro leghista

Edoardo Rixi: "Comprendiamo e rispettiamo la sua decisione, presa per motivi

personali. A lui va il nostro ringraziamento per il suo contributo e per l'energia

positiva che ha portato all'interno di un comparto che riteniamo fondamentale

per il Paese". Da Fratelli d'Italia intervengono la deputata Nicole Matteoni e il

consigliere regionale Claudio Giacomelli, i quali sottolineano che "il porto è cresciuto notevolmente in questi nove

anni, e di questo non possiamo che esserne riconoscenti e riconoscono a D'Agostino "il merito di aver rilanciato

l'area portuale di Trieste, ottenendo una posizione privilegiata in termini di leadership nazionale ed internazionale".

Anna Maria Cisint, sindaco di Monfalcone, ritiene che il lavoro del presidente abbia favorito "la crescita delle

infrastrutture portuali, anche in una prospettiva di integrazione e interconnessione con il sistema retroportuale per la

crescita dei traffici e dell'interscambio e, conseguentemente, delle imprese e dell'occupazione". Da area centrosinistra

arriva una nota dell'ex presidente della regione Debora Serracchiani: "Sono orgogliosa di aver fatto a suo tempo una

scelta giusta e di aver compiuto assieme a Zeno il primo importante tratto di strada che poi ha proseguito con

immutato impegno e standing istituzionale". Sempre dall'area Dem interviene la senatrice Tatiana Rojc, che è esprime

preoccupazione: "Le dimissioni di Zeno d'Agostino arrivano in un momento delicatissimo per il porto di Trieste,

mentre un quadro internazionale difficile e pericoloso pone grandi interrogativi per tutto il Mediterraneo", e ritiene

"uspicabile l'impegno di tutti per la continuità di un lavoro strategico in campo nazionale e internazionale, con la

prospettiva di ottenere finalmente lo status di porto franco extradoganale". Sempre da area centrosinistra

intervengono i consiglieri regionali di Patto per l'Autonomia, ritenendo che "sicuramente a essere vincente è stata la

sua capacità di governare il cambiamento, riconoscendo il giusto ruolo della gestione pubblica, assieme a un forte

radicamento sul territorio". Non mancano

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/cronaca/dimissioni-d-agostino-reazioni.html
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messaggi sullo stesso tenore anche da parte di Adesso Trieste, Italia Viva e Azione. Anche dal Movimento 5 Stelle,

in particolare dalla consigliera regionale Rosaria Capozzi, arrivano attestazioni di stima e l'augurio "di rivederlo qui

presto con altro ruolo", ringraziandolo "per aver dimostrato in modo inequivocabile che anche la Pubblica

amministrazione è in grado di esprimere managerialità ai massimi livelli", mentre per il collega di partito Mauro

Capozzella "preoccupa e pone incertezze su futuro dello scalo che ha raggiunto sotto la sua guida posizioni di

altissimo livello".

Trieste Prima

Trieste
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Quando il rendering supera la realtà

di Franco Manzitti Viviamo in un mondo fantastico di immagini proiettate nel

futuro che ci disegnano esattamente e con le proporzioni giuste come sarà la

nostra città nel 2026-2027-2028-2030-2037.....fino al 2050. Si chiamano nel

linguaggio moderno rendering e ogni giorno che arriva sotto la Lanterna ce ne

propinano qualcuno che ci disegna un altro pezzo di città cambiato,

modificato, applicato a ognuno dei progetti che in questa fase vengono

minuziosamente presentati e ovviamente perfettamente documentati. Quello

del Water front di Levante non è più un rendering, ma già la realtà di quello che

abbiamo visto cambiare con una rapidità che, se uno non mette piede a

Genova da due anni e ci torna oggi, rimane stupefatto. Ma anche qui il

rendering torna e completa la realtà effettuale dell'opera in corso con una

proiezione più avanti. Guai a distrarsi con la realtà..... Poi ogni giorno, e anche

con un certo spavento, v ediamo il rendering dello Skymetro in Valbisagno ,

che è quasi imponente nell'impatto che ha sulle rive del Bisagno, sovrastato da

questa linea per chilometri. Un altro rendering che un po' di choc lo crea è

quello della famosa funivia Stazione Marittima-Begato , perchè sorvola

quartieri interi e impone piloni giganteschi nel percorso da favola tra il mare e i nostri monti. Il rendering dell'

Hennebique un po' ce lo siamo dimenticati perchè è da tempo che non si parla della ristrutturazione di questo gigante

steso in mezzo al porto, la prima costruzione in cemento armato della città, che rimane lì con la sua incombenza e

inutilità. Ma se ci pensiamo un po' eccolo con la sua trasformazione in tecnicholor a sfidare le meganavi da crociera,

ormeggiate a Ponte dei Mille. Invece il rendering della nuova diga è il più facile da ricordare perchè sta fuori e ampia i

confini della Superba senza modificarla troppo, ma visto dall'alto cambia la prospettiva verso l'orizzonte e, quindi, che

impressione!! Se andiamo in Valpolcevera ecco il rendering dell'ex Miralanza , che sta per essere superato dalla realtà

delle nuove opere in costruzione, senza però che venga cancellata la curiosità suscitata da quel disegno che

ricostruisce una area dimenticata. Alzando lo sguardo verso Erzelli veniamo subito superati dal rendering del nuovo

ospedale o dei laboratori della Facoltà universitaria di post Ingegneria , che aspettiamo da qualche lustro: motivo per

il quale soffermarci sui progetti che ogni tanto (in verità raramente) sbucano per colmare l'attesa è abbastanza

consolatorio. Dove il disegno supera la fantasia, e a volte non del tutto, è - sempre restando sulla nobile collina del

Ponente dove secondo Renzo Piano c'è il più bel cielo di Genova - quando rivediamo la seggiovia-ovovia-funicolare-

skylift che collegherà Sestri e la sua stazione ferroviaria con la vetta. Lì i rendering si sommano uno sull'altro e questo

ci lascia un po' di preoccupazione. Non parliamo dei rendering che disegnano il nuovo Galliera , perchè un po' ci

vergogniamo a sfogliarli uno a uno con la loro data di pubblicazione, magari circolando

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/commenti/38339-quando-il-rendering-supera-la-realta.html
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ancora e sconsolatamente intorno ai vecchi padiglioni dell'Ospedale della Duchessa, ancora pieni di malati e

progettati, realizzati all'inizio del Novecento grazie alla generosità e munificenza di quella famiglia storica, alla quale

probabilmente non avevano fatto vedere prima nessun rendering, perchè non esistevano, o se c'erano, apparivano

come disegni a china su qualche pergamena che "Il Caffaro", "Il Secolo" e "IL Corriere Mercantile" non aveva

sicuramente voluto pubblicare. Abbiamo visto bene, invece, il rendering del nuovo Gaslini , il grande monoblocco che

accoglierà il cuore dell' Ospedale dei bambini e ci ha confortato: sappiamo che i lavori stanno per incominciare.

Abbiamo lasciato per ultimo il rendering del Tunnel subportuale , i cui lavori proprio lunedì saranno inaugurati in pompa

magna con l'apertura del cantiere. Lì preferiamo non inoltrarci troppo, perchè i tunnel sono bui e nessun rendering può

mostrarci tutto il percorso a 40 metri sotto il livello delle acque del mare che percorreremo un giorno. Nel 2030, nel

2027, nel 2031 o quando? Meglio allora divertirsi con i rendering che l'intelligenza artificiale, abilmente sollecitata dalla

nostra Silvia Isola, ha "sparato" sulla Genova del futuro. Qui altro che 2026-27-30! Chissà dove andiamo, viaggiando

con la fantasia, che è come un un rifugio perchè, a furia di rendering un po' il senso della realtà l'abbiamo perso.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Aeroporto di Genova: stazione e tapis roulant pronti a metà 2026

Il direttore generale D'Amico spiega che un obiettivo è quello di recuperare i

voli con gli hub internazionali: in primis Londra e Parigi ma si punta anche ai

low cost × Il tuo browser è obsoleto. GENOVA - Quella in commissione a

Palazzo Tursi a Genova è stata la prima volta in cui il nuovo direttore generale

dell'Aeroporto Cristoforo Colombo Francesco D'Amico ha parlato del futuro

dello scalo. D'Amico ha analizzato le strategie per far crescere l'aeroporto da

qui al 2029, anno in cui scadrà l'attuale concessione. Nuove infrastrutture per

collegare agevolmente da tutta la Liguria l'aerostazione, le strategie per

recuperare i voli con gli hub internazionali, la necessità di dare una nuova

immagine al Colombo all'esterno proprio in vista del 2029 e la strategia con

con il mondo crocieristico per attirare potenziali investitori sono i punti cardine

del discorso del direttore generale nella sala rossa del Comune alla presenza

dell'assessore Mario Mascia Genova, il dg D'Amico: "Il Colombo in tre anni

unico aeroporto dei genovesi" - Leggi qu i Su tutto ci  sono i  lavori

infrastrutturali legati all'aeroporto e ai mezzi per collegarlo, perché D'Amico ha

ricordato che l'obiettivo è rendere "il Colombo l'unico aeroporto dei genovesi"

che in sintesi vuol dire e vitare fughe verso Pisa, Nizza, Milano o altri aeroporti E allora il direttore generale scandisce

i tempi dei lavori che stanno riguardando l 'aerostazione e la stazione ferroviaria di Sestri Ponente che diventerà la

stazione di Genova aeroporto anche da un punto nominativo. " Entro la metà del 2026 sarà completata la stazione

(ferroviaria ndr) dell'aeroporto che potrà così collegare con la stazione Principe e quindi con quella Marittima" precisa

D'Amico. L'ultimo cronoprogramma parlava del 2025, quindi tempistica riaggiornata in avanti. Da qui poi c'è la

questione del tapis roulant che dovrà collegare la stazione ferroviaria di via Siffredi all'aerostazione visto che i due

punti non sono vicinissimi. Al netto dei bus appositi che collegano oggi aeroporto e stazione ferroviaria la distanza a

piedi, calcolata da google maps è di 1,3 km. Tempo stimato a piedi 18 minuti. C'è infatti la passerella sopraelevata

che attraversa i binari della stazione ferroviaria. In commissione a Tursi si è dibattuto su come dovrà essere fatto con

i rappresentanti dell'opposiozione che hanno chiesto delucidazioni proprio a D'Amico. E il direttore generale ha

spiegato che sempre entro la metà del 2026 sarà pronto "il 'walking movie-way' che sarà coperto , non lasciamo sotto

il sole e la pioggia nessuno e sarà sullo stile di quello dell'aeroporto di Roma E poi ci sono i lavori in corso

sull'aerostazione per il suo ampliamento. Il direttore generale anche in questo caso spiega i tempi: "Entro il 30

settembre del 2024 sarà consegnato l'ampliamento dell'aerostazione e nei successivi 9 mesi (giugno 2025 ndr) sarà

completata la ristrutturazione dell'attuale terminal. Il primo lotto è finanziato al 50% dall'Autorità di sistema portuale e

fondi propri dell'Aeroporto e stiamo per ricevere ulteriori 7 milioni di euro dai fondi Fsc tramite
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Regione Liguria" precisa D'Amico. L'altro obiettivo spiegato da D'Amico è quello di recuperare i voli con gli hub

internazionali: in primis quello di Londra e Parigi dopo che la compagnia Vueling ha annunciato la cancellazione dei

suoi voli da Genova per le due capitali europee già a partire dal 2024. "Monaco e Amsterdam li abbiamo già

recuperati, Barcellona in fondo c'è. Non abbiamo i collegamenti con tutti gli hub internazionale, è un percorso che

dobbiamo continuare a fare . A chi ha chiesto quando vedremo un'inversione di tendenza dico che il 2024 sarà un

anno migliore del 2023, dobbiamo avere chiaro in mente che i vettori programmano a un anno di distanza, ovvero

oggi si sta discutendo (il programma ndr) per l'estate 2025. La nostra strategia è quella di raccontare al mercato e

all'industria un nuovo aeroporto che parte dalle infrastrutture che ci permetta di superare le problematiche

dell'aeroporto, in primis i collegamenti". E ancora D'Amico punta sui low cost "che sono quelli che sviluppano il

traffico. I grandi vettori tradizionali non sono più quelli che sviluppano il traffico negli aeroporti, il sistema è cambiato

ma non a Genova, nel mondo".
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Incontri, mostre, concerti, film: tante occasioni di riflessione nel ravennate per l'8 marzo

Da Sos Donna a Comuni, associazioni e scuole arrivano gli spunti che

sottolineano l'importanza di un percorso condiviso e attento per la parità di

genere Un ricco calendario di eventi accompagna la celebrazione della

Giornata internazionale della donna a Ravenna e provincia, con eventi che

iniziano prima e vanno avanti oltre la data dell'8 marzo. Tanti gli attori coinvolti

nelle iniziative diffuse, per un percorso, tutto da costruire, che metta al centro

l'essenzialità della parità di genere. Il 7 marzo: alle 17.30 in sala Buzzi in via

Berlinguer 11, presentazione del volume "Donne che hanno costruito identità e

relazioni. Luigia, Alba, Lina e tante altre donne in una periferia urbana degli anni

'50-'60", a cura di Valeria Tisselli, Giancarla Tisselli e Laura Orlandini. Alle

19.30 nella sala Hof a Porto Fuori Apericena, musica di D. Peroni e letture

tratte dallo spettacolo "Parole in transito" (per prenotarsi telefonare ai numeri

331.5772884, 338.2165756), a cura di associazione 8 marzo donne di Porto

Fuori, Asja Lacis APS, Lions Club Dante Alighieri. Nella sede Autorità Portuale

di Ravenna, nel quadro delle azioni programmate nel Gender Equality Plan

2023-25 seminario dedicato ai/alle dipendenti dell'Autorità Portuale d i

Ravenna, in collaborazione con Linea Rosa; 8-31 marzo, in via Zirardini Open Air Gallery su "Le donne di Ravenna.

Una rassegna di immagini dedicata alle donne nella storia di Ravenna", a cura di Ravenna Tourism, Rosetta Berardi,

Casa delle Donne. L'8 marzo: dalle 7.30 alle 15 nella piazzetta angolo tra le vie Barbiani e Cavour Banchetti

distribuzione mimose, a cura dell'Udi Ravenna; dalle 8 alle 19 alla Casa di Cura Domus Nova 8 marzo: "prestazioni

strumentali di prevenzione polispecialistica dedicata alla donna". Contact center 0544-508311, in collaborazione con

Linea Rosa; dalle 8.30 alle 13 "Un fiore a km 0" Mercato contadino Campagna Amica Ravenna, via Canalazzo 59.

Assaggi di cibo contadino e omaggio alle donne, a cura di Coldiretti Donne Ravenna e Floricoltura Bandini; alle 10.30

in piazzetta Verde Sellitto a Villanova di Ravenna "Il mondo della donna". Letture di poesie sulle donne scritte e

interpretate da Novella Prati, a cura del Comitato cittadino; dalle 10 alle 12 nella sala Cavalcoli della Camera di

Commercio "Impresa al femminile, tenace e resiliente. Donne imprenditrici raccontano la loro esperienza con una

finestra sull'evento alluvione e ripartenza". Dati e informazioni su imprenditoria femminile, a cura di Soroptimist,

Camera di Commercio, CPO ODCECRA; alle 11 al parco 8 Marzo di Porto Fuori Inaugurazione di una panchina

rossa e targa in ricordo di Lubiana Zabberoni, a cura dell'associazione 8 Marzo Donne di Porto Fuori; dalle 16.30 alle

19 al Cisim di Lido Adriano Otto marzo a Lido Adriano Laboratorio di cucito "Un fiore per tutte"; alle 17.30

inaugurazione mosaico "Ravenna. Città amica delle donne", a seguire lotteria solidale, a cura di Librazione, Cisim,

Informadonna, Agorà; alle 15.30 al CRA Don Giovanni Zalambani di Sant'Alberto Inaugurazione di una panchina rossa

e Letture di poesie sulle
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donne a cura di Antonella Tacchinelli; alle 17 nella Casa Museo Biblioteca Olindo Guerrini a S. Alberto, "Dietro il

volto. L'universale mistero del velo". Inaugurazione Mostra fotografica di Rosetta Berardi. Dal 8 marzo al 6 aprile a

cura dell'associazione culturale Amici di Olindo Guerrini, biblioteca Classense, assessorato al Decentramento. Per

info amiciguerrini@gmail.com. Il 9 marzo alle 9.30 in piazza San Francesco si darà il via alla "Pedalata della mimosa",

prenotazione per i non soci FIAB (335-5332196); alle 11 al Museo Classis "La certificazione di genere: un processo di

inclusione, miglioramento e opportunità". Interverranno: O. Bakkali, N. Simoni, L. Marongiu, F. Moschini, M.

Panebarco, C. Pedro, L. Serra, a cura di Fondazione RavennAntica; alle 15 al Circolo Arci Ammonite "E zir dla

burdela" Camminata non competitiva. Percorsi da 5 e 8 km. Iscrizioni sul posto dalle 14.15 (dai 13 anni costo

10euro). L'incasso sarà devoluto al Gruppo Una panchina per Elisa. (in caso di maltempo l'evento sarà annullato), a

cura di: Una panchina per Elisa, Le Ammonite Aps, Comitato cittadino di Ammonite, Circolo Arci Edda Solaini. Dal 9

marzo al 25 maggio nella Manica Lunga Biblioteca Classense sarà visitabile la mostra "La poesia delle immagini.

Sonia Maria Luce Possentini, un percorso tra libri e illustrazioni". ingresso libero, martedì e venerdì 15-18.30- sabato

9-13/15-18.30; sono previsti laboratori per bambini/e e visite guidate, a cura di Istituzione biblioteca Classense (per le

prenotazioni stravaglini@classense.ra.it); 10 marzo: alle 15.30 nella sala del Consiglio, sede decentrata Piangipane,

"Non sono (solo) una signora", concerto del gruppo vocale "A voj cantè neca me" "Musica e parole, a cura di: Un

mosaico di idee, Proloco Piangipane; 15 marzo: alle 18 nella sala D'Attorre P. Battistel e D.Poggiali presentano

"L'arcolaio delle fiabe. Il femminile e la trasfigurazione nei racconti popolari", a cura del Centro Relazioni Culturali,

Comune di Ravenna; alle 21 nella sala Corelli del teatro Alighieri avrà luogo l'Evento musicale, a cura di Officina della

Musica. Il ricavato sarà devoluto a Linea Rosa. 16 marzo: dalle 8.30 alle 13 nella piazza del Mercato, via Sighinolfi

(lato via Berlinguer) Associazione progetto Endometriosi Tavolo informativo e distribuzione di vasi di gerbera e semi

di girasole, con offerta minima. Alle 17 nella sala conferenze, Casa Museo Olindo Guerrini, a Sant'Alberto "Omaggio

ad Amalia Guglielminetti". Aperitivo letterario, con intermezzi musicali, a cura di associazione Il Glicine APS, in

collaborazione con biblioteca Classense e assessorato al Decentramento; per info e prenotazioni:

ilglicine.info@gmail.com. Il 21 marzo alle 15.30 nella sala del Camino della biblioteca Classense la mostra "Emma

Calderini: disegni e volumi di una costumista ravennate in Classense. Vita, studio, arte e successo", a cura di CIF -

Ravenna (è necessario prenotarsi al 347/8433465); 23 marzo: alle 21 all'Almagià "Insieme" spettacolo conclusivo del

laboratorio di Teatro e Autobiografia - Asja Lacis APS; 5 e 6 aprile: al teatro Alighieri "#Cittadine alla conquista del

voto. Leggere per...ballare. Il lungo viaggio delle donne per ottenere il diritto di voto"; 5 aprile alle 20.30 è rivolto alla

cittadinanza; il 6 aprile alle 10 è riservato alle scuole, a cura di FNASD e Centro Documentazione Donna di Modena;

per le prenotazioni fed.naz.danza@gmail.com. Infine si segnalano gli eventi riservati alle scuole: 4 e 5 marzo, all'IPS

Callegari Olivetti "Florence Nightingale at school: una donna che cambiò la storia sanitaria portando benefici alla

popolazione", a cura di CNAI Ravenna
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e IPS Callegari Olivetti; nella settimana dell'8 marzo gli Istituti scolastici classi 5^ di scuola primaria e secondaria di

1° grado "#8marzodellebambine#posso essere quella che voglio", incontri, letture, lavori di gruppo, videola realtà delle

bambine e ragazze nel mondo, a cura di Unicef Ravenna, FIDAPA; 8 marzo alle 11 nella scuola Guido Novello

"Frammenti femminili dello spazio urbano. Cura e valorizzazione dei giardini dedicati alle donne che hanno lasciato un

segno nella storia". Città di Ravenna, a cura di Ordine Architetti P.P.C. della Provincia di Ravenna, IC G. Novello.

Venerdì 8 marzo, in occasione della ricorrenza, l'associazione INconTRAdonne ha organizzato, come ogni anno,

banchetti per la distribuzione di mimose in piazza Gramsci, piazza Monti e davanti a Coop e Conad, mentre il Cif di

Alfonsine creerà un allestimento tematico nelle vetrine del teatro parrocchiale in corso della Repubblica. Anche Spi-

Cgil celebrerà la ricorrenza con la distribuzione di cartoline tematiche porta a porta e la vendita di primule e mimose

davanti alla sede della Camera del lavoro in via Mameli, il cui ricavato verrà devoluto all'associazione Demetra -

Donne in aiuto. Domenica 10 marzo alle 12.30 il Cif organizza un pranzo di beneficenza nella sala parrocchiale Santa

Maria, mentre alle 16 si terrà il concerto gratuito Mimose a teatro presso il cineteatro Gulliver. L'Arci Guilliver ha in

programma due serate tematiche per la rassegna cinematografica: giovedì 29 febbraio Le ragazze non piangono, di

Andrea Zuliani, alla proiezione del quale sarà presente in sala l'attrice protagonista Emma Benini; giovedì 7 e 14

marzo poi è la volta di Green border di Agnieszka Holland. L'appuntamento è al cineteatro Gullier, in piazza della

Resistenza, alle 21. Giovedì 14 marzo alle 20.30 a palazzo Marini il Cif curerà la presentazione del libro Dove ti porta

la poesia, alla quale l'autrice Valeria Rossi parteciperà assieme ad un accompagnamento musicale. Ultimo

appuntamento sabato 16 marzo presso la biblioteca comunale «Pino Orioli»: sarà organizzata una mattinata di

laboratorio con l'artista Angela Zini dedicata ai ragazzi delle scuole elementari. Giovedì 7 marzo alle 18 inaugura, in

corso Sforza 41, «Guardare e vedere le differenze», la mostra sugli stereotipi e pregiudizi costruiti sulle differenze di

genere. L'esposizione resta allestita dal 7 all'11 marzo nei seguenti orari: 8, 9,10 e 11 marzo dalle 9 alle 12; 8 marzo

dalle 15 alle 20; 9 e 10 marzo dalle 15 alle 22. Venerdì 8 marzo alle 16.30 l'associazione Selvatica per il terzo e ultimo

anno tiene alla Scuola arti e mestieri (via Cairoli 6) il laboratorio per realizzare «La collana del tempo», una grande

collana collettiva che quest'anno viene assemblata e nei prossimi mesi presentata al pubblico. Informazioni e

prenotazioni: postaselvatica@gmail.com. Alle 19 parte da piazza Vittorio Emanuele II la camminata per le donne,

organizzata dal Comune di Cotignola con la collaborazione del gruppo di cammino e dal gruppo podisti di Cotignola.

All'arrivo vin brulè per tutti, offerto dagli Alpini di Cotignola, e per le donne un dono floreale a cura di Savini Vivai. La

serata proseguirà sempre in piazza alle 20 con il concerto delle Femme Folk. Sabato 9 marzo alla 10 alla biblioteca

comunale «Luigi Varoli» le lettrici volontarie di Nati per leggere intratterranno i più piccoli con «Storie Ribelli -

liberiamo le idee», alcune ore di letture dedicate ai bimbi dai 4 ai 6 anni. In serata alle 21 al teatro Binario «Festa a

sorpresa», un concerto-spettacolo della compagnia Le NOTEvoli, accompagnate dal Quartetto Sobrio.
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Prenotazione obbligatoria al 328 0822600. Lunedì 11 marzo alle 20.15 il centro sociale Il Cotogno dedica «La

tombola alle donne» con premi e omaggi floreali per le donne. Da venerdì 15 marzo, tornano i laboratori creativi per

donne. Quattro laboratori creativi di gruppo, condotti da esperte del settore, che attraverso tecniche artistiche e

capacità intuitive lavorano sulla promozione della consapevolezza di sé, imparare ad ascoltarsi, ad accettarsi e a

scoprirsi, riconoscendo le proprie emozioni: venerdì 15 marzo dalle 18:30 alle 20 «Tarocchi della Luna», arteterapia e

tarocchi a cura di Claudia Bartolini e Sahra Rossi; venerdì 22 marzo dalle 18.30 alle 20 «Incontro il mio nome»,

musicoterapia a cura di Valentina Rambelli; sabato 30 marzo dalle 10 alle 12 «Kintsugi, l'arte delle preziose cicatrici»,

arteterapia a cura di Sahra Rossi e venerdì 5 aprile ore 18,30/20 «Lanaterapia» a cura dell'associazione Gomitolo

Rosa. I laboratori si tengono nella sala polivalente del parco Pertini, sono gratuiti e a prenotazione obbligatoria

telefonando all'Urp del Comune di Cotignola allo 0545 908826 (dalle 9 alle 13 dal lunedì al sabato). Le partecipanti

sono invitate a portare la propria tazza preferita perché ogni serata si concluderà con una tisana calda. Infine, da

giovedì 7 a domenica 10 marzo, Le Creattive (gruppo di donne creative) allestisce in corso Sforza 70, un

laboratorio/esposizione a sostegno del progetto Viva Vittoria. Si tratta di un progetto d'arte relazionale in cui migliaia

di donne stanno realizzando quadrotti di maglia, all'uncinetto o ai ferri, il cui ricavato andrà a sostegno di donne in

situazione di difficoltà. Le iniziative proseguono anche dopo la giornata dell'Otto marzo. Sabato 9 marzo alle ore

20.30 presso il Teatro Masini (Piazza Nenni, 3 - Faenza) andrà in scena lo spettacolo di danza Corpi violati, a cura

della compagnia Artemis Danza e di Monica Casadei. In Corpi Violati brulica una comunità di corpi, femminili e

maschili, stretta nella memoria di una ferita. Ancora aperta o cicatrizzata, questa ferita si riverbera sulla scena in una

danza incessante nutrita di impulsi, istinti, rabbia e dolore. L'ingresso è ad offerta libera senza prenotazione. Al

termine dello spettacolo le volontarie di SOS Donna vi aspetteranno nel portico del Teatro con un brindisi finale, per

celebrare ancora insieme i trent'anni dalla nascita dell'Associazione. Sabato 16 Marzo, alle ore 18.30, presso il

Palazzo del Podestà (Piazza del Popolo, 6 - Faenza), si terrà il dibattito "Rivolte femminili. Il movimento femminista

degli anni Settanta e le lotte delle donne per la conquista dei propri diritti", organizzato da SOS Donna in

collaborazione con Associazione Fatti D'Arte. Ripercorreremo le tappe storiche e politiche del movimento femminista

italiano degli anni Settanta, grazie alle cui lotte è stata possibile la conquista di diritti fondamentali per le donne, che

hanno portato, tra le altre cose, alla nascita dei Consultori e dei primi Centri Antiviolenza in Italia. Ne parleremo con

Elena Magalotti, attivista dell'Associazione Ipazia di Cesena, dott.ssa Simona Valgimigli del Consultorio di Faenza,

Elisa Ottaviani, operatrice del Centro Antiviolenza SOS Donna di Faenza e Andreea Pirvulescu di Fideuram - Intesa

Sanpaolo Private Banking. L'evento, a ingresso gratuito, fa parte della programmazione di Sorelle - Festival dedicato

alla figura femminile, coordinato dall'Associazione Fatti d'Arte, in collaborazione con una molteplicità di partner tra cui

la l'Associazione SOS Donna. La quinta edizione del festival, dal titolo "Rivoluzionarie", vuole riconoscere e onorare

le donne
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che, con il loro coraggio e la loro resistenza, hanno ridefinito il concetto di società e hanno reso il loro contributo

fondamentale alla storia e alla cultura. Il giorno della Festa della Donna, alle ore 17:30 si terrà l'inaugurazione della

mostra di sculture di ferro dell'artista Eros Mariani. L'esposizione dal titolo "Imparando a volare" sarà visitabile dall'8

marzo al 6 aprile al Centro Culturale Venturini. Sempre venerdì 8 marzo, torna il Festival Jazz Crossroads a Massa

Lombarda. I Luísa Sobral Duo si esibiranno alle ore 21 alla Sala del Carmine. La voce portoghese di Luisa Sobral

sarà la prima delle tre serate in programma. Ancora venerdì 8 marzo, alle ore 17:30 si terrà l'inaugurazione della

mostra di sculture di ferro dell'artista Eros Mariani. L'esposizione dal titolo "Imparando a volare" sarà visitabile dall'8

marzo al 6 aprile al Centro Culturale Venturini. Sabato 9 marzo alle ore 10, al Centro Culturale Venturini, arriva la

lettura e laboratorio per bambini "Quando l'arte non era cosa per donne". Dalle ore 16, presso il Palazzo Zaccaria

Facchini di via Saffi 4, ci sarà l'inaugurazione della mostra fotografica di copricapi e abiti ricreati di Giovanna Iside

Tabanelli dal titolo "Sorelle della Luna" a cura del Circolo Fotografico Massese. In Piazza Matteotti, l'8 marzo dalle

ore 9, non mancherà la vendita di mimose solidali dello IOR e UDI. La raccolta fondi è destinata a sostenere il

Progetto Margherita dello IOR a favore delle donne che affrontano gli effetti collaterali delle terapie oncologiche con il

dono di parrucche gratuite. Laboratori gratuiti di Arte Creativa ospitati dalla Saletta UDI di Piazza Marmirolo 1, sono

aperti a tutte le donne i seguenti giorni: 12 - 19 - 26 marzo e 2 e 9 aprile dalle 14:00 alle 16:00. Venerdì 8 marzo si

comincerà già in mattinata, alle 9.30, con la distribuzione di mimose in piazza della Libertà da parte delle donne di

Spi-Cgil, Auser Bagnacavallo e Villanordic. Le confezioni di mimosa saranno impreziosite dalle roselline all'uncinetto

delle volontarie di "Filo Rosso - una rosa contro la violenza sulle donne" e parte del ricavato sarà destinato al Centro

Antiviolenza Demetra Donne in Aiuto della Bassa Romagna. Alle 14.30 a Villanova verrà installata in piazza Tre

Martiri l'opera "Donne in fiore", una cascata di fiori primaverili all'uncinetto e sarà realizzato un murale dedicato a una

storica figura femminile di Villanova. L'iniziativa è delle volontarie di FiliFiori. Alle 16.30 sarà la volta delle "Voci delle

madri costituenti", un pomeriggio di festa con l'intitolazione alle Madri Costituenti del parco di via Togliatti di

Bagnacavallo nell'ambito del progetto "Sulla via dell'uguaglianza - per una toponomastica femminile". In programma ci

sono un momento musicale e di approfondimento, la realizzazione del murale dedicato alle Madri Costituenti nella

cabina del parco e un piccolo allestimento con i pensieri e i disegni realizzati da alunne e alunni dell'Istituto

Comprensivo. Organizzano Anpi Bagnacavallo e Associazione Musicale Doremi in collaborazione con l'Istituto

Comprensivo di Bagnacavallo. Alle 19.30 si tornerà a Villanova per la "Festa popolare per le donne, il lavoro, la pace",

cena conviviale sarà seguita da "Parole di donne", testimonianze, esperienze e letture accompagnate dalla musica di

Edgardo. L'iniziativa è proposta da Circolo Arci Casablanca e Spi-Cgil. Info, prenotazioni e costi: 339 7611282.

Sabato 9 marzo, piazza della Libertà ospiterà dalle 8.30 "MAI +", banchetto informativo del progetto non stop contro

la violenza sulle donne a cura di Cittadino Attivo. La biblioteca comunale
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Taroni di Bagnacavallo invita infine all'"8 marzo tra gli scaffali", una bibliografia al femminile tutto l'anno. Dal 1° al 15

marzo RIOLO TERME - Rocca di Riolo Terme Sabato 2 marzo - dalle 9.30 alle 12.30FAENZA - Associazione SOS

Donna ODV (Via Laderchi, 3) OPEN DAY. TRENT'ANNI DALLA PARTE DELLE DONNE In occasione del 30°

anniversario, il Centro Antiviolenza SOS Donna apre le porte della propria sede alla cittadinanza. Ingresso libero.

Sabato 2 marzo - ore 17.45 FAENZA - Cinema Sarti Sabato 2 marzo - ore 15.00 RIOLO TERME - Parco Francesca

Tosi (Borgo Rivola) Domenica 3 marzo - ore 11.00 FAENZA - Fontanone Domenica 3 marzo - ore 17.30 RIOLO

TERME - Rocca di Riolo Terme PRIME MINISTER. SCUOLA DI POLITICHE PER GIOVANI DONNE Convegno a

ingresso libero. Dal 4 all'8 marzo CASOLA VALSENIO - Pagina Facebook Biblioteca Comunale Dal 5 al 20 marzo

CASTEL BOLOGNESE - Circolo ARCI "G. Dalmonte" Giovedì 7 marzo - ore 21.00 CASTEL BOLOGNESE -

Cinema Teatro Moderno Giovedì 7 marzo - ore 18.30 FAENZA - Museo Carlo Zauli Venerdì 8 marzo - ore 21.00

CASOLA VALSENIO - Biblioteca G. Pittano (Sala "Nolasco Biagi") Venerdì 8 marzo - ore 21.00 FAENZA - Piccadilly

Venerdì 8 marzo - ore 21.00 FAENZA - Teatro Masini Dall'8 al 10 marzo - ore 8.00 - 20.00 FAENZA - Supermercati

Conad e Cofra Dall'8 al 10 marzo - ore 8.00 - 20.00 FAENZA - Supermercati Conad e Cofra PUNTO INFORMATIVO

DELL'ASSOCIAZIONE SOS DONNA Per sollecitare e sensibilizzare la cittadinanza ad una riflessione sulla violenza

alle donne, le volontarie dell'Associazione distribuiranno una mimosa alle clienti, offerta dal supermercato. Venerdì 8

marzo - ore 17.00 FAENZA - Palazzo Milzetti IL SOGNO DELL'ANTICO: LA MODA, IL CORPO, LA LIBERTÀ Talk

storico a cura di Paola Goretti. Fa parte della rassegna di "Sorelle festival". Ingresso libero. Venerdì 8 marzo - ore

21.00 RIOLO TERME - Cinema Teatro Comunale Sabato 9 marzo - ore 11.00 FAENZA - Museo Argyllis (Via

Castellani, 25 int.9) Sabato 9 marzo - ore 16.00 FAENZA - Bottega Bertaccini Sabato 9 marzo - ore 20.30 FAENZA -

Teatro Masini Sabato 9 marzo - ore 20.00 RIOLO TERME - Sala Sante Ghinassi MEGLIO RIDERE 2024 Consegna

del premio "Meglio ridere 2024" a Federica Cacciola, serata animata con musica, letture e esibizioni di danza.

Ingresso libero. Dal 9 al 24 marzo - ore 10.00-13.00 e 16.00-19.00 FAENZA - Galleria della Molinella Sabato 9 e

domenica 10 marzo CASOLA VALSENIO - Nuovo Cinema Senio BRISIGHELLA - Circolo ARCI Ambra Domenica

10 marzo - ore 10.00-12.00 / 15.00-17.00 FAENZA - Studio Lemure Domenica 10 marzo - ore 21.00 BRISIGHELLA -

Foyer del Teatro Pedrini Dal 10 marzo al 1° aprile BRISIGHELLA - Foyer del Teatro Pedrini MOSTRA DI OPERE

DELLE ARTISTE DEL TERRITORIO: "Donne in luce. Creazioni artistiche delle nostre donne" Inaugurazione

domenica 10 marzo alle ore 20.00. Orari Apertura: il sabato e i festivi dalle 15.00 alle 18.00. Ingresso libero. Lunedì

11 marzo - ore 20.45 FAENZA - Circolo ARCI Prometeo NOMI DI PIUME. VITE STRAORDINARIE DI SCRITTORI

DONNE Presentazione del libro "Nomi di piume" e incontro con l'autrice Muriel Pavoni. Fa parte della rassegna di

"Sorelle festival". Ingresso libero. Mercoledì 13 marzo - ore 17.00 FAENZA - Mellops (Corso Giuseppe Mazzini, 52/8)

Giovedì 14 marzo - ore 20.30 CASOLA VALSENIO - Biblioteca G. Pittano Venerdì 15 marzo - ore 20.00 CASOLA

VALSENIO - Palestra comunale A. Rossini

Ravenna Today

Ravenna



 

sabato 02 marzo 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 3 6 5 1 9 0 5 § ]

Sabato 16 marzo - ore 16.30 FAENZA - Palazzo del Podestà Sabato 16 marzo - ore 18.00 FAENZA - Palazzo del

Podestà RIVOLTE FEMMINILI. IL MOVIMENTO FEMMINISTA DEGLI ANNI SETTANTA E LE LOTTE DELLE

DONNE PER LA CONQUISTA DEI PROPRI DIRITTI Talk con Elena Magalotti, attivista dell'Associazione Ipazia di

Cesena, dott.ssa Simona Valgimigli del Consultorio di Faenza e Elisa Ottaviani, operatrice del Centro Antiviolenza

SOS Donna di Faenza. Fa parte della rassegna di "Sorelle festival". Ingresso libero. Domenica 17 marzo - ore

10.00/12.00 - 15.00/17.00 FAENZA - Studio Lemure Domenica 17 marzo - ore 11.00 FAENZA - Fontanone Domenica

17 marzo - ore 17.00 FAENZA - Palazzo del Podestà AVERE POTERE SU SÉ STESSE: POLITICA E

FEMMINILITÀ IN MARY WOLLSTONECRAFT Presentazione del libro della ricercatrice in filosofia politica Carlotta

Cossutta. Fa parte della rassegna di "Sorelle festival". Ingresso libero. Domenica 17 marzo - ore 17.00 SOLAROLO -

Oratorio dell'Annunziata, via Foschi 6 Lunedì 18 marzo - ore 17.30 FAENZA - Palazzo Mazzolani PAZIENZA

PORCIA LADERCHI: UNA PRINCIPESSA SENZA FAVOLA Talk storico a cura della storica Martina Fabbri

Nuccitelli, con Maria Concetta Cossa, direttrice dell'ISIA di Faenza. Fa parte della rassegna di "Sorelle festival".

Ingresso libero. Mercoledì 20 marzo - ore 20.30 CASOLA VALSENIO - Centro Sociale "Le Colonne" Dal 22 al 24

marzo FAENZA - Palazzo del Podestà Venerdì 22 marzo - ore 20.30 CASOLA VALSENIO - Nuovo Cinema Senio

Venerdì 22 marzo - ore 20.00 FAENZA - Palazzo del Podestà TRANSFEMMINISMI. I NUOVI FRONTI DELLE

ALLEANZE DI GENERE Talk storico/biografico con l'attivista Porpora Marcasciano. A seguire, un concerto della

Collettiva Eletronika. Fa parte della rassegna di "Sorelle festival". Ingresso libero. Sabato 23 marzo - ore 11.00

FAENZA - Museo Argyllis (Via Castellani, 25 int.9) Sabato 23 marzo - ore 18.30 FAENZA - Palazzo del Podestà

OLTRE LE PAGINE: DONNE E CORPI NEL NUOVO NUMERO DI DÀME MAGAZINE Talk a più voci sulla

rappresentazione del corpo delle donne nei media e sul loro impatto nella cultura contemporanea. Fa parte della

rassegna di "Sorelle festival". Domenica 24 marzo - ore 17.30 (replica alle 19.00) CASTEL BOLOGNESE - Ex chiesa

di S. Maria della Misericordia Domenica 24 marzo - ore 18.00 FAENZA - Palazzo del Podestà FIRE IN THE STARS

Una esibizione elettroacustica che ruota intorno al mito di Apollo e Dafne. Fa parte della rassegna di "Sorelle festival".

Ingresso libero.
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Acciaio, intesa Mimit-Jindal per il rilancio di Piombino: sul piatto 143 mln

Siglato il Memorandum preliminare all'accordo di programma per l'area

Rilancio di Piombino: intesa d'acciaio tra Mimit e Jindal È stato siglato

venerdì, a Palazzo Piacentini, il Protocollo d'Intesa tra ministero delle Imprese

e del Made in Italy, Regione Toscana, Comune di Piombino e Jsw Steel Italy

Srl , con l'obiettivo di rilanciare il sito siderurgico di Piombino. Il memorandum,

spiega una nota, "pone le condizioni per supportare e rendere più efficiente e

sostenibile la produzione di rotaie e si inserisce in un più ampio progetto di

rilancio dell'area che prevede anche il riavvio della produzione di coils laminati

a caldo per salvaguardare l'occupazione e ridurre l'importazione di prodotti

siderurgici in Italia da Paesi extra Ue". Gli accordi prevedono tre mesi di lavoro

per giungere alla firma di un Accordo di Programma ai sensi dell'art. 252-bis

del Testo unico ambientale. Tornando a Piombino, ecco i commenti dei

protagonisti. "Con il Protocollo firmato poniamo le basi per il rilancio del polo

siderurgico di Piombino restituendo centralità a un'area che, per la

trasformazione dell'acciaio, da sempre è stata un punto di riferimento in Italia e

in Europa. Questo MoU fa seguito all'analogo sottoscritto con Metinvest lo

scorso 17 gennaio: sono certo che la coesistenza dei due investimenti porterà grandi vantaggi in termini produttivi e di

capacità di offerta, ridando a Piombino la dignità di un grande polo siderurgico nel rispetto dei più elevati standard

tecnologici e ambientali. In questo progetto di rilancio assume rilievo fondamentale il revamping del treno rotaie, per

rilanciare la competitività del sito storicamente leader nel settore. Quella di oggi è una tappa importante che implica

un'ulteriore sfida da qui ai prossimi mesi: a ritmo serrato dovranno seguire i lavori tecnici così da arrivare in tempi

brevi a sottoscrivere l'Accordo di programma e rinnovare quello del 2018", ha dichiarato il ministro delle Imprese e del

Made in Italy, Adolfo Urso, che giovedì 7 marzo alle ore 17.30, a Piombino, presiederà un tavolo di aggiornamento

sui programmi di rilancio del Polo siderurgico. Alla riunione saranno presenti le rappresentanze delle organizzazioni

sindacali, i vertici delle due aziende e i rappresentanti della Regione Toscana, del Comune di Piombino e dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale. Eugenio Giani, presidente della Regione Toscana, ha

commentato: " Con questa intesa, il Gruppo Jsw fa un passo nella direzione giusta per assumere a breve degli

impegni vincolanti , in modo complementare al nuovo progetto di Metinvest, chiedendo al contempo un sostegno

nazionale per i propri investimenti secondo le norme e procedure previste. La Regione Toscana è pronta a fare la sua

parte al tavolo di lavoro per la definizione dell'accordo di programma, dovendo necessariamente equilibrare

investimenti, tutela occupazionale ed ambientale, sviluppo infrastrutturale ed energetico. A Mr. Jindal chiediamo di

garantire l'ammodernamento del treno rotaie come primo passo - necessario e propedeutico - per gli
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aiuti pubblici. Importante sarà anche il confronto di settimana prossima con i sindacati perché, dopo i vari tentativi

pregressi, il progetto di Jsw steel Italy deve essere condiviso e vigilato bene nella sua esecuzione". "Questo

documento, sommato a quello analogo sottoscritto con i nuovi investitori Metinvest e Danieli, rappresenta il

fondamento di un progetto unitario di rilancio della siderurgia del territorio finalmente concreto. E' la base da cui

partiamo per far tornare Piombino al centro della siderurgia nazionale ma con impianti moderni e all'avanguardia in

materia di tutela ambientale, lontani dalla città e senza conseguenze sulla diversificazione economica, sul turismo e

sulla salute dei cittadini. Sono queste condizioni essenziali per uno sviluppo dell'industria concreto e compatibile con

le esigenze della città, della comunità e dei lavoratori", ha dichiarato Francesco Ferrari, sindaco di Piombino. Sajjan

Jindal, presidente di Jsw Group, ha affermato: "L'industria siderurgica italiana sta attraversando una fase di

trasformazione. Gli investimenti di Jsw Steel Italy per l'ammodernamento del sito siderurgico di Piombino ribadiscono

il nostro impegno a collaborare con il Governo italiano per la crescita e lo sviluppo economico della regione.

L'investimento di 143 milioni di euro per l'ammodernamento del Treno Rotaie di Piombino lo renderà il più moderno,

tecnologicamente avanzato e il migliore in Europa. Questo progetto salvaguarderà l'aspirazione allo sviluppo della

città come polo siderurgico e incrementerà la produzione nazionale, con conseguente riduzione delle importazioni di

prodotti siderurgici in Italia".
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Dimissioni Simonella, AIC: «Altro colpo alla fiducia nella politica»

ANCONA - «La notizia delle dimissioni di Ida Simonella dalla carica di

Consigliera Comunale ci impone una riflessione per l'ulteriore immagine di

sfiducia che getta sulla politica in generale». Lo scrive in una nota Altra Idea di

Città. «Ida Simonella candidata sindaca del centrosinistra alle elezioni di nove

mesi fa ha perso le elezioni. Era pronta ad impegnarsi "per il bene della città e

dei cittadini", ma solo nel caso di vittoria delle elezioni. Dai banchi

dell'opposizione questo impegno non vale più. È un comportamento politico

che giudichiamo grave soprattutto da parte di chi ha per anni amministrato la

città, perchè rivelatore della scarsa considerazione che si ha delle istituzioni

democratiche. Quell'impegno dunque non era un impegno serio. Apprendiamo

anche il motivo delle dimissioni: per motivi lavorativi, presso gli uffici di uno dei

principali gruppi di armatori marittimi del porto di Ancona. Ida Simonella per 10

anni Assessora al Porto, ha ostinatamente sostenuto il banchinamento del

Molo Clementino e l'arrivo delle grandi navi da crocera. Noi ci batteremo

sempre perchè questo non avvenga, perchè deleterio per i lavoratori del porto,

per la città e per l'ambiente. È bene che tutti ricordino che non sono gli

armatori i padroni del Porto e i cittadini vogliono vivere e respirare. Riteniamo fondamentale per l'Amministrazione

comunale la totale indipendenza da interessi privati al fine di agire nell'interesse generale della comunità. Altra Idea di

Città continua a impegnarsi per garantire un'amministrazione trasparente e orientata al bene comune dei cittadini di

Ancona».

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ancona, piazza delle Muse si rifà il look, il progetto sul tavolo di Silvetti: «Pedonale con
vista porto»

ANCONA - C'era una volta un progetto. Potrebbe chiamarsi così il capitolo,

ancora tutto da scrivere, che narra la storia della riqualificazione di piazza della

Repubblica. Anzi, quasi tutto da scrivere. Perché una linea di indirizzo riaffiora

dai cassetti di Palazzo del popolo. Documenti in letargo dalla precedente

amministrazione, ora riscoperti e sottoposti a tutte le valutazioni del caso. Il

sindaco Daniele Silvetti , che molto laicamente ha sempre affermato di non

essere soggetto a preconcetti ideologici, quel progetto l'ha fatto suo. E ieri

mattina, insieme all'assessore Stefano Tombolini (Lavori pubblici) e la task

force di dirigenti e tecnici, ha avviato un approfondimento. Portici di piazza

Cavour, fatto l'accordo con i privati: «Pulizia e decoro, al Comune il 30% dei

costi» La roadmap Riflessioni che intanto tengono conto di un orizzonte

temporale ben preciso: «Per la primavera, massimo estate, la nuova versione

di piazza della Repubblica dovrà essere pronta ad accogliere i turisti» ha

assicurato il primo cittadino. Piantine e rendering alla mano, ieri mattina

sindaco & co. hanno cominciato a tracciare le sembianze della piazza di

domani. Numero uno: la viabilità. Si scende da via Gramsci e si prosegue su

via Sacramento. Al vaglio la fruizione della carreggiata che da via XXIX Settembre abbraccia la chiesa del

Sacramento. L'ipotesi è di renderla percorribile solo per i taxi. «Così avremo una vera e propria piazza pedonale»

sottolinea Silvetti. Via della Loggia probabilmente a senso unico, da decidere se in entrata o in uscita. I cambiamenti

Rivoluzione taxi: via la pensilina e l'isola spartitraffico. La stazioncina potrà essere trasferita lungo la pedana

scoscesa d'accesso al porto, oppure su via Sacramento di fronte all'ingresso della chiesa. Via anche i cassonetti

Igenio per il conferimento dei rifiuti. Avanti con le eradicazioni. L'obbrobrio dell'edicola dismessa verrà smantellato.

Giù anche la siepe, che tanta parte del porto il guardo esclude. Insomma l'iter per la riqualificazione della piazza è

avviato. Tra un mese (esattamente il 5 aprile) la prima di una lunga serie di toccate delle crociere Msc. Difficile che

l'area sia pronta per quella data. Vero è che gli interventi da effettuare non sono per nulla imponenti. Ma è la

burocrazia che appesantisce i passaggi e rallenta i tempi. In ogni caso la politica ha messo la freccia e vuole

accelerare. Gli arredi Anche perché in ballo c'è ancora tutta la partita degli arredi. Nel progetto del Comune si vede

qualche fronda verde che costeggia il fianco della chiesa del Sacramento. Alberi che, come puntualizzato dal sindaco,

non possono essere piantati a terra. A conti fatti una buona notizia, se basta posizionare un invaso allora non c'è

bisogno di chissà che tempi. Altro discorso, invece, la questione degli arredi di corso Garibaldi. Per quello c'è il

concorso di progettazione che verrà indetto sulle linee di indirizzo fornite dal consulente al decoro urbano, Riccardo

Picciafuoco. Dalla prossima settimana si comincerà con le consultazioni con
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gli stakeholders, dalle quali si dovrà uscire con una maggiore definizione dei desiderata da parte delle attività

produttive. Perfezionate le linee progettuali, si procederà con il concorso. Anche qui, occhio ai tempi. Perché il

sindaco ha annunciato il restyling del Corso «entro la fine dell'estate, prima del G7 Salute». Una vetrina fondamentale

per cui la Giunta vuole arrivare all'appuntamento con un maquillage perfetto, almeno nei luoghi centrali della città. È

partito il conto alla rovescia, ora bisogna aumentare il passo. Non sono ammessi intoppi. Perché i tempi sono stretti.

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Dimissioni Ida Simonella, la segretaria del Pci: «Lavorerà per una di quelle aziende del
porto a cui aveva fatto da assessora»

2 Minuti di Lettura Sabato 2 Marzo 2024, 16:44 ANCONA - Ida Simonella ha

annunciato le sue dimissioni dal consiglio comunale di Ancona, dove siete

all'opposizione dopo la vittoria del centrodestra e del sindaco Daniele Silvetti.

La notizia ha suscitato la reazione del Pci e in particolare dalla segretaria

comunale Roberta Coletta. «Apprendiamo con stupore che la candidata a

sindaco e capogruppo del Pd in consiglio comunale Ida Simonella ha deciso a

solo qualche mese dalle elezioni di dimettersi da consigliera. Evidentemente

stare all'opposizione è meno gratificante che gestire il potere - sottolinea il Pci

-, con buona pace per coloro che l'hanno candidata». La Coletta scrive: «Verrà

ricordata come l'assessora al Porto che ha privilegiato gli interessi dei grandi

imprenditori su quelli della città e voluto pervicacemente il progetto della nuova

banchina al molo clementino per l'imbarco di passeggeri sulle grandi navi della

Msc, incurante delle ricadute sulle condizioni di chi al porto e intorno al porto ci

vive e lavora». «Si annuncia che sarà accolta con un incarico più remunerativo

da una di quelle aziende padrone del porto per cui aveva fatto l'assessora. Se

con l'annuncio delle dimissioni sui social prima di formalizzarle ha voluto

vedere "l'effetto che fa", possiamo rassicurarla per quanto ci riguarda che ci lascia del tutto indifferenti e difficilmente

verrà rimpianta». © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Maria Letizia Gardoni (Coldiretti Marche) e la nave al porto di Ancona: «Un'invasione di
grano da Russia e Turchia. È concorrenza sleale»

Maria Letizia Gardoni, presidente di Coldiretti Marche: perché fa discutere la

presenza nel porto di Ancona di una nave con tonnellate di grano estero?

«Perché l'86% degli allarmi per la sicurezza alimentare provengono da prodotti

esteri. Non se ne discute da oggi. Già nel 2010 la mia associazione - non ero

ancora in Coldiretti Marche - era al porto di Ancona a denunciare l'arrivo di

navi estere cariche di generi alimentari stranieri e lo si deve a quella battaglia

se oggi i consumatori hanno la possibilità di leggere nell'etichetta il luogo di

produzione del grano duro». Quindi? «Ci siamo sempre battuti per un principio

di reciprocità. Scambi commerciali solo con Paesi che rispettano le nostre

regole di sicurezza alimentare, ambientale e sui diritti dei lavoratori. Per questo

ci siamo opposti al Ceta, l'accordo di libero scambio con il Canada, che

permette il trattamento del grano con il glifosato da noi proibito, o al Mercosur,

l'accordo con i paesi sudamericani che presenta inadempienze sulla

sostenibilità ambientale delle produzioni e sullo sfruttamento del lavoro

minorile». Qual è il rischio? «L'Italia produce meno di quanto consuma. Nel

grano duro, il deficit è del 56%. Così nell'ultimo anno sono aumentate le

importazioni di cereali dal Canada, che è il primo fornitore, e c'è stata un'invasione di grano russo e turco. Ciò ha fatto

calare le quotazioni del prodotto italiano. Parliamo, anche in questo caso, di Paesi che non rispettano le nostre stesse

leggi e fanno una concorrenza sleale che mette a rischio la salute dei cittadini e la sopravvivenza delle imprese

agricole». Come ci si salva? «Occorre agire sulla filiera con contratti che garantiscano agli agricoltori la giusta

remunerazione al riparo dalle speculazioni. Accordi fondamentali per aumentare il livello di aggregazione dell'offerta,

caratterizzando e valorizzando qualitativamente il prodotto nazionale. Ma dobbiamo anche lavorare per aumentare la

produzione agricola con nuove tecnologie e una giusta selezione varietale per recuperare le produzioni in termini non

solo di sostenibilità, ma anche in termini quantitativi». Cosa chiedete? «Intanto chiediamo trasparenza, la battaglia

storica di Coldiretti. Dal 2017 in Italia i pacchi di pasta hanno l'indicazione di origine del grano obbligatoria in etichetta.

Conquista non scontata. Basti pensare al ricorso al Tar delle più grandi industrie italiane della pasta per cancellare

l'obbligo: in tribunale l'unico avvocato a difendere il provvedimento - e a vincere - era quello di Coldiretti». Da allora

cos'è cambiato? «Nel 2019, hanno firmato la nostra petizione 1,1 milioni di europei e chiesto all'Ue di estendere

l'obbligo di indicazione di origine a tutti gli alimenti in commercio. Nelle Marche ne abbiamo raccolte 46mila». ©

RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Il PCI sezione di Ancona sulle dimissioni di Ida Simonella

Apprendiamo con stupore che la candidata a Sindaco e capogruppo del PD in

consiglio comunale Ida Simonella ha deciso a solo qualche mese dalle elezioni

di dimettersi da consigliera. Evidentemente stare all'opposizione è meno

gratificante che gestire il potere, con buona pace per coloro che l'hanno

candidata. Verrà ricordata come l'assessora al Porto che ha privilegiato gli

interessi dei grandi imprenditori su quelli della città e voluto pervicacemente il

progetto della nuova banchina al molo clementino per l'imbarco di passeggeri

sulle grandi navi della MSC, incurante delle ricadute sulle condizioni di chi al

porto e intorno al porto ci vive e lavora. Si annuncia che sarà accolta con un

incarico più remunerativo da una di quelle aziende padrone del porto per cui

aveva fatto l'assessora. Se con l'annuncio delle dimissioni sui social prima di

formalizzarle ha voluto vedere "l'effetto che fa", possiamo rassicurarla per

quanto ci riguarda che ci lascia del tutto indifferenti e difficilmente verrà

rimpianta. Roberta Coletta Segretaria PCI - Ancona Questo è un comunicato

stampa pubblicato il 02-03-2024 alle 18:35 sul giornale del 04 marzo 2024 0

letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/03/04/il-pci-sezione-di-ancona-sulle-dimissioni-di-ida-simonella/233964
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Altra Idea di Città sulle dimissioni di Ida Simonella

La notizia delle dimissioni di Ida Simonella dalla carica di Consigliera

Comunale ci impone una riflessione per l'ulteriore immagine di sfiducia che

getta sulla politica in generale. Ida Simonella candidata sindaca del

centrosinistra alle elezioni di nove mesi fa ha perso le elezioni. Era pronta ad

impegnarsi "per il bene della città e dei cittadini", ma solo nel caso di vittoria

delle elezioni. Dai banchi dell'opposizione questo impegno non vale più. È un

comportamento politico che giudichiamo grave soprattutto da parte di chi ha

per anni amministrato la città, perchè rivelatore della scarsa considerazione

che si ha delle istituzioni democratiche. Quell'impegno dunque non era un

impegno serio. Apprendiamo anche il motivo delle dimissioni: per motivi

lavorativi, presso gli uffici di uno dei principali gruppi di armatori marittimi del

porto di Ancona. Ida Simonella per 10 anni Assessora al Porto,  h a

ostinatamente sostenuto il banchinamento del Molo Clementino e l'arrivo delle

grandi navi da crocera. Noi ci batteremo sempre perchè questo non avvenga,

perchè deleterio per i lavoratori del porto, per la città e per l'ambiente. È bene

che tutti ricordino che non sono gli armatori i padroni del Porto e i cittadini

vogliono vivere e respirare. Riteniamo fondamentale per l'Amministrazione comunale la totale indipendenza da

interessi privati al fine di agire nell'interesse generale della comunità. Altra Idea di Città continua a impegnarsi per

garantire un'amministrazione trasparente e orientata al bene comune dei cittadini di Ancona. I portavoce di Altra Idea

di Città Giacomo Zacconi Loretta Boni Questo è un comunicato stampa pubblicato il 02-03-2024 alle 18:45 sul

giornale del 04 marzo 2024 0 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2024/03/04/altra-idea-di-citt-sulle-dimissioni-di-ida-simonella/233967
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Comunicato Stampa AdSP MTCS - Autorizzate 37 assunzioni alla Compagnia Portuale
Civitavecchia

(AGENPARL) - sab 02 marzo 2024 COMUNICATO STAMPA Autorizzate 37

assunzioni alla Compagnia Portuale Civitavecchia Civitavecchia, 2 marzo - Il

MIt e l'Adsp hanno autorizzato 37 nuove assunzioni alla Compagnia Portuale

Civitavecchia. "I dati di traffico del 2023 che confermano - dichiara il

Presidente dell'AdSP MTCS Pino Musolino - come il porto di Civitavecchia

stia godendo di un buono stato di salute grazie a segni positivi nel comparto

delle crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive, sono ulteriormente certificati

dall'autorizzazione che è stata concessa alla Compagnia Portuale di

Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità." "Il nostro scalo - conclude il

Presidente Musolino - nonostante diverse congiunture economiche e sociali

internazionali negative che hanno creato un clima di grande instabilità e di

incertezza, si è fatto trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel

contempo, ha generato nuovi posti di lavoro che daranno sicuramente un

nuovo impulso di rilancio ai porti di Roma e del Lazio." L'autorizzazione alla

stabilizzazione di trentasette lavoratori interinali è per noi una grande

soddisfazione e certifica la bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della

struttura organizzativa della Compagnia Portuale Civitavecchia e una risposta concreta ai detrattori che vorrebbero

"eliminare" la flessibilità regolata all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il Presidente dell'AdSP, Dott. Pino Musolino,

che insieme al proprio ufficio del lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la nostra

richiesta. Così come la Direzione generale porti del Ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo, inoltre, i

n o s t r i  u f f i c i  a m m i n i s t r a t i v i  p e r  i l  g r a n d e  l a v o r o  s v o l t o  e  A N C I P  p e r  i l  c o n t i n u o  s u p p o r t o .

_____________________________________________________________________________________________

___ Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centro Settentrionale Massimiliano Grasso.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/03/02/comunicato-stampa-adsp-mtcs-autorizzate-37-assunzioni-alla-compagnia-portuale-civitavecchia/
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Quarantacinque anni tra le banchine: pensione per Renzo Visciola

Daria Geggi CIVITAVECCHIA - Meritata pensione per Renzo Visciola,

ispettore del lavoro portuale per l'Adsp. Il 29 febbraio è stato l'ultimo giorno di

lavoro, tra messaggi pieni di affetto e di stima da parte dei colleghi ed un po' di

emozione. Perché 45 anni di lavoro portuale non sono certo pochi. «Sono

entrato nel 1979 in Compagnia portuale come occasionale - ha ricordato

Visciola - diventando poi socio e dirigente. Nel 2005, invece, sono passato in

Autorità portuale, ai tempi del presidente Moscherini, come ispettore di

banchina, arrivando fino ad oggi». Di una cosa è certo Visciola: «Ho avuto la

possibilità di vivere per decenni una bellissima esperienza». In questi anni ha

assistito al cambiamento del porto, alla sua crescita, all'ampliamento

infrastrutturale e alla varietà dei traffici che si sono aggiunti nel corso del

tempo. «Il bello di questo lavoro? - ha concluso Visciola - ogni giorno

un'esperienza diversa, una fase nuova. Sono stato davvero fortunato».

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/quarantacinque-anni-tra-le-banchine-pensione-per-renzo-visciola-jmakzm5n
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Adsp e Mit: via libera a 37 nuove assunzioni in Compagnia portuale

Redazione web CIVITAVECCHIA - Il Mit e l'Adsp hanno autorizzato 37 nuove

assunzioni alla Compagnia Portuale Civitavecchia. «I dati di traffico del 2023

che confermano come il porto di Civitavecchia stia godendo di un buono stato

di salute grazie a segni positivi nel comparto delle crociere, nel ro/ro pax e

nell'automotive - ha commentato il presidente dell'Adsp Pino Musolino - sono

ulteriormente certificati dall'autorizzazione che è stata concessa alla

Compagnia Portuale di Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità. Il

nostro scalo, nonostante diverse congiunture economiche e sociali

internazionali negative che hanno creato un clima di grande instabilità e di

incertezza, si è fatto trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel

contempo, ha generato nuovi posti di lavoro che daranno sicuramente un

nuovo impulso di rilancio ai porti di Roma e del Lazio». L'autorizzazione alla

stabilizzazione di trentasette lavoratori interinali «è per noi una grande

soddisfazione e certifica la bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della

struttura organizzativa della Compagnia Portuale Civitavecchia - ha spiegato il

presidente della Cpc Patrizio Scilipoti - e una risposta concreta ai detrattori

che vorrebbero "eliminare" la flessibilità regolata all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il presidente dell'Adsp Pino

Musolino, che insieme al proprio ufficio del lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la

nostra richiesta. Così come la Direzione generale porti del Ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo,

inoltre, i nostri uffici amministrativi per il grande lavoro svolto e Ancip per il continuo supporto».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/adsp-e-mit-via-libera-a-37-nuove-assunzioni-in-compagnia-portuale-ln12ufsg
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Autorizzate 37 assunzioni alla Compagnia Portuale Civitavecchia

Civitavecchia- Il MIt e l'Adsp hanno autorizzato 37 nuove assunzioni alla

Compagnia Portuale Civitavecchia. "I dati di traffico del 2023 che confermano

- dichiara il Presidente dell'AdSP MTCS Pino Musolino - come il porto d i

Civitavecchia stia godendo di un buono stato di salute grazie a segni positivi

nel comparto delle crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive, sono ulteriormente

certificati dall'autorizzazione che è stata concessa alla Compagnia Portuale di

Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità." "Il nostro scalo - conclude il

Presidente Musolino - nonostante diverse congiunture economiche e sociali

internazionali negative che hanno creato un clima di grande instabilità e di

incertezza, si è fatto trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel

contempo, ha generato nuovi posti di lavoro che daranno sicuramente un

nuovo impulso di rilancio ai porti di Roma e del Lazio." "L'autorizzazione alla

stabilizzazione di trentasette lavoratori interinali è per noi una grande

soddisfazione e certifica la bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della

struttura organizzativa della Compagnia Portuale Civitavecchia e una risposta

concreta ai detrattori che vorrebbero "eliminare" la flessibilità regolata

all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il Presidente dell'AdSP, Dott. Pino Musolino, che insieme al proprio ufficio del

lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la nostra richiesta. Così come la Direzione

generale porti del Ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo, inoltre, i nostri uffici amministrativi per il

grande lavoro svolto e ANCIP per il continuo supporto". Dichiara Patrizio Scilipoti Presidente della Compagnia

Portuale di Civitavecchia.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-03-02/autorizzate-37-assunzioni-alla-compagnia-portuale-civitavecchia_135452/
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Quarantacinque anni tra le banchine: pensione per Renzo Visciola

CIVITAVECCHIA - Meritata pensione per Renzo Visciola, ispettore del lavoro

portuale per l'Adsp. Il 29 febbraio è stato l'ultimo giorno di lavoro, tra messaggi

pieni di affetto e di stima da parte dei colleghi ed un po' di emozione. Perché

... Condividi CIVITAVECCHIA - Meritata pensione per Renzo Visciola,

ispettore del lavoro portuale per l'Adsp. Il 29 febbraio è stato l'ultimo giorno di

lavoro, tra messaggi pieni di affetto e di stima da parte dei colleghi ed un po' di

emozione. Perché 45 anni di lavoro portuale non sono certo pochi. «Sono

entrato nel 1979 in Compagnia portuale come occasionale - ha ricordato

Visciola - diventando poi socio e dirigente. Nel 2005, invece, sono passato in

Autorità portuale, ai tempi del presidente Moscherini, come ispettore di

banchina, arrivando fino ad oggi». Di una cosa è certo Visciola: «Ho avuto la

possibilità di vivere per decenni una bellissima esperienza». In questi anni ha

assistito al cambiamento del porto, alla sua crescita, all'ampliamento

infrastrutturale e alla varietà dei traffici che si sono aggiunti nel corso del

tempo. «Il bello di questo lavoro? - ha concluso Visciola - ogni giorno

un'esperienza diversa, una fase nuova. Sono stato davvero fortunato».

©RIPRODUZIONE RISERVATA Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciadicivitavecchia.it/2024/03/02/quarantacinque-anni-tra-le-banchine-pensione-per-renzo-visciola/
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Adsp e Mit: via libera a 37 nuove assunzioni in Compagnia portuale

CIVITAVECCHIA - Il Mit e l'Adsp hanno autorizzato 37 nuove assunzioni alla

Compagnia Portuale Civitavecchia. «I dati di traffico del 2023 che confermano

come il porto di Civitavecchia stia godendo di un buono stato di salute grazie a

segni ... Condividi CIVITAVECCHIA - Il Mit e l'Adsp hanno autorizzato 37

nuove assunzioni alla Compagnia Portuale Civitavecchia. «I dati di traffico del

2023 che confermano come il porto di Civitavecchia stia godendo di un buono

stato di salute grazie a segni positivi nel comparto delle crociere, nel ro/ro pax

e nell'automotive - ha commentato il presidente dell'Adsp Pino Musolino - sono

ulteriormente certificati dall'autorizzazione che è stata concessa alla

Compagnia Portuale di Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità. Il

nostro scalo, nonostante diverse congiunture economiche e sociali

internazionali negative che hanno creato un clima di grande instabilità e di

incertezza, si è fatto trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel

contempo, ha generato nuovi posti di lavoro che daranno sicuramente un

nuovo impulso di rilancio ai porti di Roma e del Lazio». L'autorizzazione alla

stabilizzazione di trentasette lavoratori interinali «è per noi una grande

soddisfazione e certifica la bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della struttura organizzativa della Compagnia

Portuale Civitavecchia - ha spiegato il presidente della Cpc Patrizio Scilipoti - e una risposta concreta ai detrattori che

vorrebbero "eliminare" la flessibilità regolata all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il presidente dell'Adsp Pino

Musolino, che insieme al proprio ufficio del lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la

nostra richiesta. Così come la Direzione generale porti del Ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo,

inoltre, i nostri uffici amministrativi per il grande lavoro svolto e Ancip per il continuo supporto». Condividi.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciadicivitavecchia.it/2024/03/02/adsp-e-mit-via-libera-a-37-nuove-assunzioni-in-compagnia-portuale/


 

sabato 02 marzo 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 50

[ § 2 3 6 5 1 9 1 6 § ]

Nuove assunzioni alla Compagnia Portuale di Civitavecchia

Mar 2, 2024 - Il MIt e l' AdSP hanno autorizzato 37 nuove assunzioni alla

Compagnia Portuale Civitavecchia "I dati di traffico del 2023 che confermano -

dichiara il Presidente dell'AdSP MTCS Pino Musolino - come il porto d i

Civitavecchia stia godendo di un buono stato di salute grazie a segni positivi

nel comparto delle crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive, sono ulteriormente

certificati dall'autorizzazione che è stata concessa alla Compagnia Portuale di

Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità ." "Il nostro scalo - conclude il

Presidente Musolino - nonostante diverse congiunture economiche e sociali

internazionali negative che hanno creato un clima di grande instabilità e di

incertezza, si è fatto trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel

contempo, ha generato nuovi posti di lavoro che daranno sicuramente un

nuovo impulso di rilancio ai porti di Roma e del Lazio ." L'autorizzazione alla

stabilizzazione di trentasette lavoratori interinali è per noi una grande

soddisfazione e certifica la bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della

struttura organizzativa della Compagnia Portuale Civitavecchia e una risposta

concreta ai detrattori che vorrebbero "eliminare" la flessibilità regolata

all'interno dei porti. Ci preme ringraziare il Presidente dell'AdSP, Dott. Pino Musolino, che insieme al proprio ufficio del

lavoro portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la nostra richiesta. Così come la Direzione

generale porti del Ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo, inoltre, i nostri uffici amministrativi per il

grande lavoro svolto e ANCIP per il continuo supporto.

Sea Reporter

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.seareporter.it/nuove-assunzioni-alla-compagnia-portuale-di-civitavecchia/


 

sabato 02 marzo 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 51

[ § 2 3 6 5 1 9 1 4 § ]

Autorizzate 37 nuove assunzioni alla Compagnia Portuale Civitavecchia

Nei fatti si tratta dell'autorizzazione alla stabilizzazione di lavoratori interinali

grazie al positivo andamento di alcuni traffici Il Ministero delle Infarstrutture e

dei Trasporti e l'Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno centro-

settentrionale hanno autorizzato 37 nuove assunzioni alla Compagnia Portuale

Civitavecchia. "I dati di traffico del 2023 che confermano come il porto d i

Civitavecchia stia godendo di un buono stato di salute grazie a segni positivi

nel comparto delle crociere, nel ro/ro pax e nell'automotive, sono ulteriormente

certificati dall'autorizzazione che è stata concessa alla Compagnia Portuale di

Civitavecchia per l'assunzione di 37 nuove unità" ha dichiarato in una nota il

presidente dell'Adsp laziale Pino Musolino. "Il nostro scalo - conclude -

nonostante diverse congiunture economiche e sociali internazionali negative

che hanno creato un clima di grande instabilità e di incertezza, si è fatto

trovare comunque pronto crescendo nei traffici e, nel contempo, ha generato

nuovi posti di lavoro che daranno sicuramente un nuovo impulso di rilancio ai

porti di Roma e del Lazio". L'autorizzazione alla stabilizzazione di trentasette

lavoratori interinali "è per noi - prosegue la nota - una grande soddisfazione e

certifica la bontà e l'efficienza gestionale del Cda e della struttura organizzativa della Compagnia Portuale

Civitavecchia e una risposta concreta ai detrattori che vorrebbero 'eliminare' la flessibilità regolata all'interno dei porti.

I portuali tengono a "ringraziare il presidente dell'AdSP, Dott. Pino Musolino, che insieme al proprio ufficio del lavoro

portuale non ha fatto mai mancare la sua vicinanza supportando la nostra richiesta. Così come la Direzione generale

porti del Ministero delle infrastrutture e trasporti. Ringraziamo, inoltre, i nostri uffici amministrativi per il grande lavoro

svolto e Ancip per il continuo supporto". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING

ITALY.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.shippingitaly.it/2024/03/02/autorizzate-37-nuove-assunzioni-alla-compagnia-portuale-civitavecchia/
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Regata internazionale "Brindisi-Corfù": al via iscrizioni per la 38esima edizione

Online il bando di regata, si svolgerà dal 9 all'11 giugno 2024. Le iscrizioni

dovranno giungere alla Segreteria di regata del "Circolo della Vela Brindisi"

entro il 31 maggio 2024 Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo

ora... Voice by BRINDISI - Anche quest'anno la città di Brindisi si appresta a

vivere un evento sportivo di grande rilevanza internazionale come la Regata

velica Brindisi-Corfu (9-11 giugno 2024), giunta alla sua 38esima edizione. Con

la pubblicazione online del bando di regata, sono aperte ufficialmente le

iscrizioni alla regata che unisce la città pugliese all'isola ellenica che si svolge

sotto l'egida della Federazione Italiana Vela (la modulistica è scaricabile

attraverso il sito internet www.brindisi-corfu.com - info 0831/411479 -

3296256611 - info@circolovelabrindisi.it - iscrizioni@brindisi-corfu.com ). La

Regata partirà domenica 9 giugno 2024 dalla parte esterna del porto d i

Brindisi, mentre l'arrivo è previsto nell'isola di Corfù dopo aver percorso le 104

miglia che separano le coste pugliesi da quelle elleniche. La partecipazione è

aperta a imbarcazioni d'altura con un valido certificato di stazza Orc

(International o Club) munite di motore entrobordo e Multiscafi con certificato

Mocra valido, muniti di motore entrobordo. Gli Yacht Orc potranno essere suddivisi in classi e/o raggruppamenti a

seconda del numero degli iscritti. In entrambi i casi le imbarcazioni dovranno essere in regola con le normative vigenti

per la navigazione "senza limiti dalla costa" in vigore nel paese di appartenenza. Le iscrizioni dovranno giungere alla

Segreteria di regata del "Circolo della Vela Brindisi" entro il 31 maggio 2024. Il Comitato di regata rende noto che

nelle giornate del 7 e dell'8 giugno 2024 si svolgeranno le operazioni di stazza e di controllo. La presentazione della

regata si svolgerà l'8 giugno, alle ore 19.00, ai piedi della Scalinata delle Colonne romane. Il 9 giugno il briefing degli

equipaggi è previsto alle ore 9.00, mentre la partenza avverrà alle ore 11.00. L'evento si concluderà a Corfù l'11

giugno con la premiazione della regata presso il Marina di Gouvia. L'organizzazione dell'evento è del Circolo della

Vela Brindisi e del Marina Gouvia Sailing Club. Per ulteriori informazioni ci si potrà rivolgere alla segreteria di regata

(+390831/411479 - +393296256611 - mail iscrizioni@brindisi-corfu.com - info@circolovelabrindisi.com ). La Regata,

inserita a pieno titolo nei programmi della Federazione Italiana Vela, gode del sostegno di partner istituzionali e

privati, a dimostrazione della grande rilevanza che viene attribuita a questo evento sportivo che rappresenta una delle

regate d'altura più importanti del Mediterraneo. Durante i giorni che precedono la partenza dell'evento sportivo è

previsto lo svolgimento di un ricco programma di eventi collaterali rivolti ai regatanti, ai cittadini di Brindisi ed ai tanti

appassionati che convergeranno da ogni angolo della Puglia. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/sport/regata-internazionale-brindisi-corfu-iscrizioni-38esima-edizione.html
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iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui.

Brindisi Report

Brindisi
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Taranto, il gruppo Ferretti si ritira dalla gara per il rilancio dell'ex Cantiere Belleli

"Sono aumentati gli investimenti necessari e diminuite le contribuzioni

pubbliche al programma" Taranto - Il big della nautica Ferretti ha deciso di

ritirarsi dalla gara per il programma di bonifica e reindustrializzazione del sito

ex Cantiere Belleli nell'area portuale di Taranto Lo si legge in una nota in cui il

gruppo, tra i leader al mondo, sottolinea che "nonostante gli sforzi profusi dalle

istituzioni, i ritardi accumulati nel lungo iter approvativo e attuativo hanno

costretto il gruppo a rinunciare al progetto". "Negli anni - spiega il produttore di

imbarcazioni di lusso - sono aumentati gli investimenti necessari e diminuite le

contribuzioni pubbliche al programma, rendendone l'esito incerto ed

eccessivamente oneroso per la società". "Il recesso - precisa Ferretti - è stato

comunicato in tempi idonei a minimizzare l'esposizione dell'Autorità di sistema

portuale rispetto alla gara pubblica non ancora conclusa".

Ship Mag

Taranto

https://www.shipmag.it/ferrettu-yacht-taranto/
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SOSTENIAMO LA PESCA ARTIGIANALE PER NUOVE OPPORTUNITA' DI SVILUPPO
DELL'ECONOMIA COSTIERA

Quando - dichiara Salvatore Martilotti, presidente del "Comitato Pescatori

Calabria" - normative dell'Unione europea e vincoli all'utilizzo di tecniche e

attrezzi da pesca non sono adeguate alla storia della pesca del mediterraneo,

ed in particolare alle specificità nell'uso degli attrezzi stagionali della flotta da

pesca artigianale polivalente delle Comunità costiere regionali; quando la

burocrazia contribuisce ad affossare il settore; quando c'è carenza di una

programmazione regionale, almeno triennale, in stretta connessione con la

"Programmazione UE" e quella nazionale; quando assistiamo al continuo

declino della flotta da pesca; quando si finanziano la realizzazione di diversi

mercati ittici senza che siano stati mai aperti; quando ancora il prodotto ittico

locale non può essere valorizzato per via di una catena distributiva obsoleta;

quando non si tiene conto nella gestione del settore delle indicazioni,

nell'ambito delle quattro macro-aree più rilevanti della Calabria, della legge di

settore vigente (L.R. n.27/04, mai funzionante); quando anche chi dovrebbe

tutelare il settore dà una rappresentazione della pesca regionale e locale

abbastanza surreale trascurando la profonda crisi che ha messo in ginocchio i

produttori e l'intera filiera ittica regionale, allora comprendiamo che siamo in piena campagna elettorale. Non solo per

l'importante appuntamento per il rinnovo del Parlamento europeo, ma anche per il rinnovo di diversi Comuni costieri,

alcuni dei quali come Corigliano-Rossano molto rilevanti nell'ambito dell'economia ittica della Calabria. Con un settore

pesca in ginocchio, alla politica chiediamo proposte e interventi a sostegno per superare la crisi, soprattutto, per la

piccola pesca artigianale. I Comuni costieri dovrebbero essere in prima linea per programmare la realizzazione dei

servizi-pesca, sia nell'ambito degli arenili che in quelli portuali, per far svolgere l'attività nel pieno rispetto della legalità

ma, soprattutto, per assicurare un futuro a questo importante segmento del settore. In particolare, in alcuni Comuni

costieri, come Corigliano-Rossano, per tutelare la storia e l'identità della marineria, insieme a numeri non trascurabili

per l'occupazione e del valore del PLV., ma in declino se facciamo i conti in tasca alle tante micro-imprese a

conduzione famigliare. Inoltre, la continua presenza ancora abusiva sulla spiaggia storica dei pescatori con il Comune

che ha scelto la soluzione peggiore fra quelle possibili, ha contribuito ad affossare il segmento storico della piccola

pesca artigianale, mentre le Autorità portuali ripetono che, al momento, ancora non c'è posto per le piccole

imbarcazioni della pesca artigianale nel grande porto di Corigliano, già di Sibari. Di sicuro, rassicurano, che se ne

potrà parlare, magari, più avanti. Ad oggi prendiamo atto che abbiamo davanti un quadro preoccupante anche per non

aver utilizzato al meglio le risorse dell'Unione europea per accompagnare il cambiamento in atto del settore.

Purtroppo constatiamo che la Calabria, quarta regione italiana per sviluppo costiero,

CoriglianoCalabro

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://coriglianocalabro.it/index.php/2024/03/02/sosteniamo-la-pesca-artigianale-per-nuove-opportunita-di-sviluppo-delleconomia-costiera/
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conta poco meno del 6% della flotta nazionale ma con circa il 65% del cosiddetto "armamento povero". Le

responsabilità per non aver ammodernato il settore sono diffuse per i mancati interventi strutturali, ma anche per la

carenza di una programmazione regionale capace di accompagnare il cambiamento. Inoltre, hanno contribuito ad

accentuare la crisi il progressivo aumento dell'inquinamento litoraneo, la riduzione delle aree abituali di pesca lungo la

fascia costiera che stanno, di fatto, determinando un declino costante della pesca artigianale con la riduzione del

naviglio, degli occupati, della produzione e del fatturato delle piccole imprese a conduzione famigliare. La tendenza

risulta preoccupante se consideriamo che la flottiglia di piccola pesca ha un forte impatto nel tessuto dell'economia

locale. Dobbiamo rassegnarci al declino delle Comunità costiere che hanno fatto la storia della pesca calabrese? Noi

pensiamo che ancora esistono ampi margini per assicurare un futuro alla pesca artigianale, ma insieme a competenza

e professionalità non è più rinviabile il sostegno della Regione e la guida dei Comuni costieri. E allora per traghettare

la piccola pesca fuori dalla crisi e arginare il tracollo dei livelli occupazionali, incominciamo ad utilizzare gli strumenti

del FEAMPA ed, in particolare, a governare i GAL Pesca con forte attenzione, impegno e progettualità. Infatti, il

passaggio dalla crisi al futuro passa proprio dall'avvio di un nuovo modello di sviluppo. Uno sviluppo integrato, in una

visione inter-settoriale, che per la prima volta, può venire dal mare.

CoriglianoCalabro

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Gioia Tauro, il container pieno di cocaina dal Brasile e il "dottore" «costretto a seguire le
regole»

I l  d o g a n i e r e  a v r e b b e  a g i t o  « m e t t e n d o  i n  s a l v o  i  c o m p o n e n t i

dell'organizzazione dall'arresto in flagranza di reato» GIOIA TAURO Una

«piena adesione da parte del dottore» per il piano che prevedeva il passaggio

del container contenente droga. Il "dottore", secondo gli inquirenti, sarebbe

Mario Giuseppe Solano, funzionario della dogana arrestato ieri nell'ambito

dell'indagine sul traffico di droga al porto di Gioia Tauro. Insieme a lui sono

finiti in arresto un altro funzionario doganale e una dipendente di una società di

spedizione, quest'ultima finita ai domiciliari. Dall'inchiesta emerge come gli

indagati avrebbero favorito l'importazione di sostanze stupefacenti, in

particolare cocaina, manipolando od omettendo i controlli sui container che

arrivavano nel porto di Gioia Tauro. Solano, in particolare, sarebbe stato «al

soldo dell'organizzazione criminale».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/03/02/gioia-tauro-il-container-pieno-di-cocaina-dal-brasile-e-il-dottore-costretto-a-seguire-le-regole/


 

sabato 02 marzo 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 58

[ § 2 3 6 5 1 9 2 1 § ]

«È privo di requisiti di sicurezza», mercantile fermato a Crotone

L'ispezione del personale della Guardia costiera ha riscontrato una serie di

anomalie. Il natante dovrà rimanere al porto pitagorico CROTONE U n

mercantile è stato sottoposto al provvedimento della "detenzione" (equivalente

a un fermo amministrativo) e non potrà lasciare il porto di Crotone se non a

seguito dell'eliminazione di tutte le carenze riscontrate. Lo ha stabilito

personale militare della Guardia Costiera che ha provveduto ad effettuare

un'ispezione. La visita ispettiva, finalizzata a verificare il possesso da parte

della nave dei previsti requisiti in materia di sicurezza della navigazione, è

scattata a seguito della segnalazione, da parte dei sistemi informativi in uso al

Corpo delle Capitanerie di Porto, di alcune anomalie che si rendevano

necessaria l'effettuazione di più approfonditi controlli. Pertanto, il team

ispettivo della Guardia Costiera, composto da personale specificatamente

abilitato in materia di sicurezza, sin dalla prima mattina della giornata di ieri si

e' recato a bordo dell'imbarcazione procedendo ad accurati e precisi controlli

sia di natura squisitamente tecnica nei vari locali della nave che documentale

nonche' volti a verificare la preparazione professionale dell'equipaggio nella

gestione delle emergenze in mare. Al termine dei controlli, secondo quanto reso noto, sono state riscontrate 31

carenze, di cui alcune gravi, che di fatto comportano un considerevole abbassamento degli standard dettati in materia

di sicurezza della navigazione dalla normativa internazionale e nazionale e che, di conseguenza, potrebbero mettere a

repentaglio la sicurezza dell'unità e dell'equipaggio presente a bordo nonché avere ulteriori rischi anche in tema di

danno all'ambiente marino. Peraltro, come ulteriore e più grave provvedimento, tenuto conto che, sulla scorta delle

informazioni in possesso della Guardia Costiera, l'unità mercantile controllata, nel corso degli ultimi anni e' stata

destinataria di analoghi provvedimenti di fermo operati dalle omologhe autorita' ispettive di Grecia e Romania, verra'

temporaneamente bandita alla navigazione nelle acque e nei porti aderenti al Memorandum di Parigi.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/03/02/e-privo-di-requisiti-di-sicurezza-mercantile-fermato-a-crotone/
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CONTROLLI Ben 31 irregolarità riscontrate

Mercantile sottoposto a fermo amministrativo

UN mercantile è stato sottoposto al provvedimento della "detenzione" (equi

valente a un fermo amministrativo) e non potrà lasciare il porto di Crotone se

Quotidiano del Sud (ed. Reggio Calabria)

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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valente a un fermo amministrativo) e non potrà lasciare il porto di Crotone se

non a seguito dell'eliminazione di tutte le deficienze riscontrate. Lo ha stabilito

personale militare della Guardia Costiera che ha provveduto a effettuare

un'ispezione. La visita ispettiva, finalizzata a verificare il possesso da parte

della nave dei previsti requisiti in materia di sicurezza della navigazione, è

scattata a seguito della segnalazione, da parte dei sistemi informativi in uso al

Corpo delle Capitanerie di Porto, di alcune anomalie che rendevano necessaria

l'effettuazione di più approfonditi controlli. Al termine dei controlli, secondo

quanto reso noto, sono state riscontrate 31 deficienze, di cui alcune gravi, che

di fatto comportano un considerevole abbassamento degli standard dettati in

materia di sicurezza della navigazione dalla normativa internazionale e

nazionale e che, di conseguenza, potrebbero mettere a repentaglio la sicurezza

dell'unita' e dell'equipaggio presente a bordo nonché avere ulteriori risvolti anche

in tema di danno all'ambiente marino. La nave aveva già auto dei fermi in

passato.
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Siracusa nell'autorità portuale: tutti d'accordo ma...

Siracusa deve aderire all'Autorità portuale. Lo ha ribadito ieri durante il

Consiglio comunale aperto il parlamentare nazionale di Fratelli d'Italia, Luca

Cannata, intervenuto per rassicurare i consiglieri e il sindaco sull'importanza di

una scelta che migliorerebbe il rapporto tra il capoluogo e il suo porto. "Serve

alla città - ha spiegato in aula - perché vogliamo infrastrutture che siano

potenziate e valorizzate per quanto riguarda il traffico marittimo, turistico,

crocieristico e mercantile con il porto rifugio di Santa Panagia. Un modo per

aiutare la zona industriale e quella turistica, significa sviluppo economico e

sarà un modo per far sì che il mondo della nautica sia coinvolta offrendo

un'opportunità importante per la città. Facendo questo, Siracusa ne otterrà un

ritorno". Tra le, poche in realtà, perplessità espresse in aula dal primo cittadino

Francesco Italia e dai consiglieri comunali, l'aspetto della governance. Tutti

hanno evidenziato l'importanza di contare all'interno dell'autorità portuale

davanti a uno spauracchio chiamato "Catania". Il timore, infatti, è quello di

vedersi sopraffare dal capoluogo etneo nelle decisioni collegiali. Anche in

questo caso il parlamentare FdI ha replicato in modo esaustivo: "entrando

adesso, a legislazione vigente, il Comune capoluogo di provincia avrebbe nella Governance tutte le prerogative di

scelta sul proprio territorio. Quindi parteciperebbe nella gestione del bilancio e delle scelte, quindi ne potrebbe trarre

solo vantaggi e giovamento attraverso risorse immediatamente spese su Siracusa che ne ricaverebbe ricadute

economiche e infrastrutturali importanti". Inoltre, come già evidenziato dal ministro Nello Musumeci durante la recente

visita ad Augusta, nella riforma dei Porti che dovrà essere portata all'attenzione del Governo Meloni si porteranno

variazioni della norma che potrebbero agevolare Siracusa nella scelta sulla governance dell'intera autorità portuale,

"ma queste sono scelte successive - ha concluso Cannata -. Bisogna aderire oggi e mettere in campo nell'immediato

tutte le azioni necessarie per migliorare il porto, anzi, i porti di Siracusa. A maggior ragione con la Zes unica, che

accelererebbe ogni intervento di riqualificazione (come ha specificato il presidente dell'Adsp Francesco Di Sarcina) e

vedrebbe un'agevolazione e una facilitazione per tutti coloro che aderiscono nella perimetrazione dell'area portuale.

Siracusa risponda presente, è importante".

Siracusa Live

Augusta

https://www.srlive.it/siracusa-nellautorita-portuale-tutti-daccordo-ma/
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Siracusa nell'Autorità portuale. Cannata (FdI) in Consiglio comunale: "deve aderire, ne
otterrà solo giovamento"

Siracusa deve aderire all'Autorità portuale. Lo ha ribadito ieri durante il

Consiglio comunale aperto il parlamentare nazionale di Fratelli d'Italia, Luca

Cannata, intervenuto per rassicurare i consiglieri e il sindaco sull'importanza di

una scelta che migliorerebbe il rapporto tra il capoluogo e il suo porto. " Serve

alla città - ha spiegato in aula - perché vogliamo infrastrutture che siano

potenziate e valorizzate per quanto riguarda il traffico marittimo, turistico,

crocieristico e mercantile con il porto rifugio di Santa Panagia. Un modo per

aiutare la zona industriale e quella turistica, significa sviluppo economico e

sarà un modo per far sì che il mondo della nautica sia coinvolta offrendo

un'opportunità importante per la città. Facendo questo, Siracusa ne otterrà un

ritorno ". Tra le, poche in realtà, perplessità espresse in aula dal primo cittadino

Francesco Italia e dai consiglieri comunali, l'aspetto della governance. Tutti

hanno evidenziato l'importanza di contare all'interno dell'autorità portuale

davanti a uno spauracchio chiamato "Catania". Il timore, infatti, è quello di

vedersi sopraffare dal capoluogo etneo nelle decisioni collegiali. Anche in

questo caso il parlamentare FdI ha replicato in modo esaustivo: " entrando

adesso, a legislazione vigente, il Comune capoluogo di provincia avrebbe nella Governance tutte le prerogative di

scelta sul proprio territorio. Quindi parteciperebbe nella gestione del bilancio e delle scelte, quindi ne potrebbe trarre

solo vantaggi e giovamento attraverso risorse immediatamente spese su Siracusa che ne ricaverebbe ricadute

economiche e infrastrutturali importanti". Inoltre, come già evidenziato dal ministro Nello Musumeci durante la recente

visita ad Augusta, nella riforma dei Porti che dovrà essere portata all'attenzione del Governo Meloni si porteranno

variazioni della norma che potrebbero agevolare Siracusa nella scelta sulla governance dell'intera autorità portuale, "

ma queste sono scelte successive - ha concluso Cannata -. Bisogna aderire oggi e mettere in campo nell'immediato

tutte le azioni necessarie per migliorare il porto, anzi, i porti di Siracusa. A maggior ragione con la Zes unica, che

accelererebbe ogni intervento di riqualificazione (come ha specificato il presidente dell'Adsp Francesco Di Sarcina) e

vedrebbe un'agevolazione e una facilitazione per tutti coloro che aderiscono nella perimetrazione dell'area portuale.

Siracusa risponda presente, è importante". 2 Marzo 2024 © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni Stampa

Articolo © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni.

Siracusa News

Augusta

https://www.siracusanews.it/siracusa-nellautorita-portuale-cannata-fdi-in-consiglio-comunale-deve-aderire-ne-otterra-solo-giovamento/
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Gilistro alla seduta aperta di Consiglio comunale sul Porto: "Serve unità politica"

Il deputato regionale Carlo Gilistro (M5S) ha partecipato alla seduta aperta di

Consiglio comunale dedicata al tema dell'adesione di Siracusa all'Autorità di

Sistema Portuale della Sicilia Orientale. "Dal 2020 il Movimento 5 Stelle spinge

perchè Siracusa entri nel sistema che regola e pianifica lo sviluppo della

portualità. Nell'ottobre del 2021 presentammo un emendamento che però si

scontrò sul no ideologico della Regione, allora presieduta da Musumeci -

ricorda Gilistro - Che il porto di Siracusa sia ancora oggi fuori dal perimetro di

competenza dell'Autorità di sistema portuale della Sicilia Orientale è un

anacronismo intollerabile. Una bizzarria decisionale che sin qui è costata in

termini di occasioni ed investimenti di sviluppo perduti, con una crescita

avvenuta slegata, non organica e incapace in questo quadro di affrontare e

tenere la prova del confronto internazionale". "Serve unità politica, da Siracusa

a Palermo e Roma, per chiudere felicemente questo percorso che abbiamo

indicato come necessario già negli anni scorsi. Entrare nella governance

dell'autorità portuale, con un rappresentante che possa incidere sulle scelte

portuali del territorio, darà quella svolta necessaria per la competitività del

porto. Grande in termini di crocierismo internazionale e per la piena operatività del porto rifugio di Santa Panagia.

Non dimentichiamo che l'AdSP regola le politiche di sviluppo dei porti contando su adeguate risorse proprie, quindi

significherebbe cura e sviluppo. Quelle somme che prima andavano alla Regione, poi, potranno rimanere in loco.

Sarebbeassurdo privarci di un vantaggio indiscutibile per paura di non si capisce cosa. La competenza e la

professionalità del presidente dell'AdSP, Francesco Di Sarcina, è indiscutibile. Non sarà un salto nel buio, bensì un

salto in avanti", ha spiegato in aula Carlo Gilistro. "L'inserimento nell'Autorità di Sistema renderebbe possibile anche la

definizione di una strategia integrata di sviluppo a medio e lungo termine con la previsione di adeguati interventi

infrastrutturali, un modello di marketing congiunto, snellimento delle relative procedure burocratiche ed amministrative -

ricorda l'esponente cinquestelle - Dobbiamo iniziare a pensare che Catania più Augusta, più Pozzallo e più Siracusa

possono diventare insieme, e non una contro l'altra, una influente realtà portuale del Mediterraneo con benefici a

cascata, in questo caso si, per i singoli territori in cui operano". 2 Marzo 2024 © Riproduzione riservata - Termini e

Condizioni Stampa Articolo © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni.

Siracusa News

Augusta

https://www.siracusanews.it/gilistro-alla-seduta-aperta-di-consiglio-comunale-sul-porto-serve-unita-politica/
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Siracusa, Pd: "il futuro dei porti passa dall'ingresso nell'Autorità di Sistema Portuale"

Il Partito Democratico non ha dubbi sul fatto che il futuro dei porti di Siracusa

passa dall'ingresso nell'Autorità di Sistema Portuale Nella seduta di ieri 1

marzo del consiglio comunale di Siracusa si è discusso del futuro del suo

porto o meglio dei suoi porti atteso che sono tre: porto grande, porto piccolo,

porto di Santa Panagia. Nell'aria si respirava l'importanza del momento: erano

presenti deputati nazionali e regionali; segretari provinciali di diversi partiti;

rappresentanti di varie organizzazioni produttive; titolari di agenzie marittime;

soprattutto erano presenti tanti cittadini interessati all'argomento. Ed in effetti

l'argomento è di assoluta importanza perché un porto che funziona e che è

luogo di continui arrivo e partenza di navi costituisce un motore per lo sviluppo

socio economico della città che ha la fortuna di averlo e l'intelligenza di saperlo

fare funzionare. "Allora - si legge in una nota del Partito democratico di

Siracusa - la domanda che deve porsi la politica è quella se oggi i porti di

Siracusa funzionano. La risposta è sotto gli occhi di tutti: mancano i soldi per

dragare i fondali e per rendere agibile la banchina destinata all'approdo delle

grandi navi; mancano i soldi per elettrificare le banchine; mancano i soldi per

costruire una moderna stazione porto ove i passeggeri possano comodamente espletare le operazioni di imbarco e

sbarco; mancano i soldi per costruire i parcheggi ancillari ad una stazione porto; mancano i soldi per le opere di

manutenzione necessaria del porto di Santa Panagia, che potrebbe essere costretto a chiudere con inimmaginabili

ripercussioni sulle attività a supporto delle grandi petroliere che accostano al vicino pontile di carico e scarico di

prodotti petroliferi. Il paradosso è che quegli stessi soldi che mancano per gli investimenti a sostegno della nostra

portualità vengono prodotti in ragione di 13 milioni di euro all'anno a Siracusa stessa tramite il gettito della tassa

portuale e della tassa di ancoraggio, salvo poi andare allo Stato e alla Regione anziché restare a Siracusa come

prevede la legge qualora Siracusa fosse inserita nell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale." Il

Partito Democratico con il senatore Antonio Nicita, il deputato regionale Tiziano Spada e il gruppo consiliare

composto da Massimo Milazzo, Sara Zappulla, Angelo Greco, non ha dubbi sul fatto che il futuro dei porti di Siracusa

passa dall'ingresso nell'Autorità di Sistema Portuale. "Coerentemente a questo pensiero nella seduta del consiglio

comunale di ieri il gruppo consiliare ha rivendicato per Siracusa l'ingresso nella detta Autorità con pari dignità e peso

decisionale delle città che già vi partecipano con i loro porti; - di legge in una nota del pd - al tempo stesso il gruppo

consiliare del PD ha messo in luce che non si può perdere ulteriore tempo anche perché il pericolo è quello di essere

tagliati fuori dalle rotte delle navi delle grandi compagnie di navigazione che potranno scegliere di fare scalo nei porti,

già inseriti nell'Autorità di Sistema Portuale di Sicilia Orientale,
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di Catania e di Pozzallo perché lì troveranno infrastrutture e servizi migliori e più funzionali. Siracusa, agli ultimi

posti nella classifica nazionale per qualità della vita, non può permettersi di sbagliare ancora e di non rilanciare la

propria portualità, tenendo ben a mente che un porto che funziona, con il continuo imbarco e sbarco di persone e di

merci, è una fonte di ricchezza tanto economica quanto culturale per la città." 2 Marzo 2024 © Riproduzione riservata

- Termini e Condizioni Stampa Articolo © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni.
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Consiglio aperto sul Porto di Siracusa: "Elementi utili sulla possibile adesione all'Autorità
di Sistema Portuale"

"Un confronto ampio, aperto, preciso su uno dei temi principali per lo sviluppo

della nostra città". Così il presidente del Consiglio Comunale, Alessandro Di

Mauro descrive la seduta aperta di ieri dedicata alla vicenda legata alla

possibilità di inserimento di Siracusa nell'Autorità di Sistema Portuale con

Catania, Augusta (e Pozzallo). Il Presidente dell'AdSP, Francesco Di Sarcina

ha illustrato quelle che ritiene possano essere le ricadute positive di un

ingresso di Siracusa, con i suoi porti, ribadendo che questo vorrebbe dire

entrare a far parte di una struttura complessa, articolata e coordinata da un

ente statale, non locale, con logiche nazionali e internazionali. Occasione di

crescita fondamentale, insomma, anche in termini di possibilità di accesso a

finanziamenti che possano consentire al territorio investimenti di rilievo. Le

previsioni potrebbero, dunque, parlare, di un futuro in cui la parte di Santa

Panagia continuerebbe ad occuparsi di prodotti petroliferi, in sinergia con altri

terminali sotto la regia commerciale dell'Autorità ad Augusta, mentre il Porto

Grande sarebbe dedicato all'aspetto turistico, con le crociere da gestire in

maniera tale da non danneggiare il territorio. Al consiglio comunale aperto

hanno preso parte i rappresentanti delle autorità competenti in materia, gli operatori portuali, i deputati nazionali e

regionali Luca Cannata, Tiziano Spada, Carlo Gilistro, Carlo Auteri. "Il consiglio comunale ha raccolto gli elementi che

ci serviranno per assumere le relative decisioni- spiega Di Mauro. Certamente lo scenario attuale, con Siracusa priva

possibilità sulla carta di avere voce in capitolo sulel scelte complessive dell'Autorità cambierebbe con la modifica di

questo aspetto. Sedute aperte sui grandi temi della città saranno, sotto la mia gestione, la norma, perché danno

davvero la possibilità di entrare nel cuore delle questioni, con tutti gli aspetti e tutte le voci in campo".
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Autorità di Sistema Portuale della Sicilia Orientale, Gilistro (M5S) "Porterebbe grandi
benifici"

(cs) Il deputato regionale Carlo Gilistro (M5S) ha partecipato alla seduta aperta

di Consiglio comunale dedicata al tema dell'adesione di Siracusa all'Autorità di

Sistema Portuale della Sicilia Orientale. "Dal 2020 il Movimento 5 Stelle spinge

perchè Siracusa entri nel sistema che regola e e pianifica lo sviluppo della

portualità. Nell'ottobre del 2021 presentammo un emendamento che però si

scontrò sul no ideologico della Regione, allora presieduta da Musumeci",

ricorda Gilistro. "Che il porto di Siracusa sia ancora oggi fuori dal perimetro di

competenza dell'Autorità di sistema portuale della Sicilia Orientale è un

anacronismo intollerabile. Una bizzarria decisionale che sin qui è costata in

termini di occasioni ed investimenti di sviluppo perduti, con una crescita

avvenuta slegata, non organica e incapace in questo quadro di affrontare e

tenere la prova del confronto internazionale. Serve unità politica, da Siracusa a

Palermo e Roma, per chiudere felicemente questo percorso che abbiamo

indicato come necessario già negli anni scorsi. Entrare nella governance

dell'autorità portuale, con un rappresentante che possa incidere sulle scelte

portuali del territorio, darà quella svolta necessaria per la competitività del

proto Grande in termini di crocierismo internazionale e per la piena operatività del porto rifugio di Santa Panagia. Non

dimentichiamo che l'AdSP regola le politiche di sviluppo dei porti contando su adeguate risorse proprie, quindi

significherebbe cura e sviluppo. Quelle somme che prima andavano alla Regione, poi, potranno rimanere in loco.

Sarebbe assurdo privarci di un vantaggio indiscutibile per paura di non si capisce cosa. La competenza e la

professionalità del presidente dell'AdSP, Francesco Di Sarcina, è indiscutibile. Non sarà un salto nel buio, bensì un

salto in avanti", ha spiegato in aula Carlo Gilistro. "L'inserimento nell'Autorità di Sistema renderebbe possibile anche la

definizione di una strategia integrata di sviluppo a medio e lungo termine con la previsione di adeguati interventi

infrastrutturali, un modello di marketing congiunto, snellimento delle relative procedure burocratiche ed amministrative",

ricorda l'esponente cinquestelle. "Dobbiamo iniziare a pensare che Catania più Augusta, più Pozzallo e più Siracusa

possono diventare insieme, e non una contro l'altra, una influente realtà portuale del Mediterraneo con benefici a

cascata, in questo caso si, per i singoli territori in cui operano".
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Nclh torna all'utile

Nel 2023 il gruppo crocieristico statunitense Norwegian Cruise Line Holdings, che gestisce i marchi Norwegian
Cruise Line, Oceania Cruises e Regent Seven Seas

Matteo Martinuzzi

Monfalcone - Nel 2023 il gruppo crocieristico statunitense Norwegian Cruise

Line Holdings, che gestisce i marchi Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises

e Regent Seven Seas Cruises, ha chiuso l'anno con un utile operativo di

930,9 milioni e con un utile netto di 166,2 milioni di dollari rispetto a risultati

entrambi di segno negativo per -1,5 miliardi e -2,2 miliardi nel 2022. Sembra

così definitivamente superata la tempesta pandemia che aveva disastrato i

conti dei grandi operatori del settore. Così dopo il gruppo Royal Caribbean

(utile netto di 280 milioni nel 2023), anche Nclh chiude l'anno passato con il

segno positivo: ora manca all'appello solamente Carnival Corporation (perdita

netta di 48 milioni nell'anno fiscale 2023 concluso a novembre in questo

caso). Tornando a Nclh, quest'ultima ha registrato nell'anno da poco concluso

ricavi da primato pari a 8,5 miliardi di dollari, con un incremento del +76,5%

sul 2022 e un aumento di quasi 2,1 miliardi rispetto al precedente record

stabilito nell'anno pre-pandemia del 2019. Il nuovo record è stato raggiunto

grazie ai nuovi picchi storici dei fatturati derivanti sia dalle vendite delle

crociere sia dalle vendite a bordo delle navi attestatisi rispettivamente a 5,7

miliardi (+76,8%) e 2,8 miliardi di dollari (+75,9%). Il nuovo record del volume d'affari è stato ottenuto nonostante il

numero di passeggeri ospitati a bordo delle navi del gruppo, che lo scorso anno è risultato di 2,72 milioni di persone

(+63,3%), sia inferiore di 78 mila unità rispetto al record storico del 2018. Numeri che faranno piacere anche alla

Fincantieri visto che Nclh è attualmente il suo principale cliente e nel 2023 l'azienda triestina ha consegnato tre navi da

crociera al gruppo americano: la 'Vista' per la Oceania Cruises consegnata dal cantiere di Sestri Ponente, la

'Norwegian Viva' della Norwegian Cruise Line consegnata dal cantiere di Marghera e infine la 'Seven Seas Grandeur'

della Regent Seven Seas Cruises consegnata dal cantiere di Ancona. Commentando oggi questi risultati, il presidente

e amministratore delegato di Nclh, Harry Sommer, ha evidenziato che «nel 2023 Norwegian Cruise Line Holdings ha

sperimentato un anno molto importante di crescita e risultati. Abbiamo preso in consegna con successo tre nuove

navi, una per ciascuno dei nostri marchi, che rappresenta il maggior numero di consegne in un solo anno nei 57 anni di

storia della nostra azienda». Per l'anno in corso le prospettive sono ancora migliori: il gruppo ha reso noto che la

domanda relativa alle crociere programmate per il 2024 è assai elevata per tutti i tre marchi del gruppo, ed è

consistente per tutte le aree geografiche ad eccezione dei viaggi per i quali è stato cambiato l'itinerario a causa dei

conflitti in Medio Oriente e nel Mar Rosso. Invece nel solo quarto trimestre del 2023 i ricavi hanno raggiunto un valore

record per questo periodo dell'anno essendo stati pari a 1,9 miliardi di dollari, con un incremento del +30,8%

sull'ultimo trimestre del
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2022, di cui 1,3 miliardi generati dalla vendita delle crociere (+31,8%) e 853,4 milioni dalle vendite a bordo

(+28,7%). L'utile operativo è stato pari a 124,3 milioni rispetto ad un risultato di segno negativo per -281 milioni nel

quarto trimestre del 2022. Nclh ha chiuso l'ultimo trimestre del 2023 con una perdita netta di -106,5 milioni rispetto ad

una perdita netta di -482,5 milioni nello stesso periodo dell'esercizio precedente. Questa lieve flessione delle

performance finanziare dell'ultimo quadrimestre è alla fine l'unico spiffero che ancora aleggia sul marchio che però

ormai è pronto a riprendere a macinare utili come fatto fino allo scoppio della pandemia.
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